© Robert Mérodack - 1997

ISBN 978-2-744827-15-0

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

I

– Non, Maître ! Je vous en supplie ! Pas le fouet ! Oh, non…

Il est déjà trop tard. Le premier coup s’abat avec un sifflement déchirant en travers de la splendide croupe potelée sur laquelle il trace, en glissant, une longue traînée écarlate. Suspendue à la voûte des bracelets de fer, la malheureuse victime hurle, vocifère et se tord de douleur. Le cri, intranscriptible, n’est pas articulé.

– Aaaaaaaaaaaaaaaaaah !

On dirait le vagissement d’une chatte en chaleur par une chaude nuit d’été sous les Tropiques. Il s’éternise, se module et se transforme peu à peu en une mélopée tragique. La victime entrouvre les yeux. Dans la lueur frissonnante des torches, elle aperçoit le rictus démoniaque qui déforme le visage aristocratique. Le bourreau la regarde attentivement en même temps qu’il lève son bras musclé pour abattre de nouveau le cruel nerf de bœuf. Malgré sa douleur, sa frayeur et ses tremblements, la victime esquisse un sourire langoureux en direction de l’homme qui a su la dompter…

– Qu’est-ce que tu lis ?

Sans même jeter un regard vers son mari, dans le lit auprès d’elle, Jocelyne comprit tout de suite qu’il n’avait pas réussi à trouver les erreurs du « dessin modifié », dans son journal. Sachant très bien qu’elle allait être obligée d’interrompre prochainement sa passionnante lecture, elle poursuivit avidement.

« Malgré… la victime esquisse… l’homme qui a su la dompter avec une si persuasive tendresse. »

– Qu’est-ce que tu lis ? répéta Maxime d’une voix hargneuse.

En réalité, il se moquait parfaitement de la réponse de sa femme. Il voulait surtout qu’elle cessât de lire lorsqu’elle se trouvait au lit avec lui.

Ce n’était d’ailleurs pas la première fois que Jocelyne commettait de telles insolences. Au lieu de demeurer pudiquement blottie sous les draps, les genoux légèrement disjoints dans l’attente un peu craintive de l’hommage de son époux, depuis quelque temps, Jocelyne s’asseyait à demi pour lire sans doute des revues de mode, en se frottant la chatte.

Définitivement interrompue dans sa lecture, elle semblait vouloir rattraper maintenant la revue qu’elle venait de lâcher. Cette manœuvre habile lui permit de glisser sous le lit ce qu’elle lisait en fait. Mais, satisfait de l’avoir dérangée, son époux ne remarqua rien.

– Puis-je te faire remarquer que nous sommes jeudi ?

– Oui. Et alors ?

Maxime se rengorgea.

– Eh bien, j’ai décidé que je t’honorerai ce jour-là également…

– Ah ! le jeudi aussi… s’écria, malgré elle, la jeune femme incrédule.

– Oui. D’ailleurs, la semaine dernière déjà, si tu te rappelles…

Jocelyne se le rappelait très bien : comme toutes les fois où son mari était saisi d’une envie imprévue de tirer sa crampe, cela ne durait jamais plus de trente-cinq secondes. Le mardi et le samedi soir, jours d’orgie officielle à la maison, la première manifestation érotique de Maxime, qu’il s’agisse d’un geste ou d’une parole, survenait de cinq à douze minutes après la fin du film à la télévision, selon que l’héroïne apparaissait plus ou moins fréquemment, ou plus ou moins déshabillée. Et vingt minutes, tout au plus, après ce premier mouvement, Maxime tournait le dos à sa femme et ronflait. Car, bien entendu, la rencontre avait toujours lieu dans le lit, les draps étant soigneusement repliés à la moitié du lit. C’était une rencontre au sens que les sportifs donnent à ce terme. D’abord parce que Maxime Ravat était professeur de gymnastique, et surtout parce que l’étreinte elle-même ne durait jamais plus de cinquante-cinq secondes, du moins le mardi et le samedi, jours de débauche, car les rencontres exceptionnelles étaient encore plus courtes.

Jocelyne avait commencé à chronométrer toutes ces performances environ une année après son mariage, lorsqu’elle s’était mise à supposer qu’elle n’était pas véritablement frigide. Puis elle s’était informée auprès de son médecin qui avait aussitôt expliqué, avec des termes latins, pour ne pas blesser sa délicate pudeur féminine, qu’elle baisait trop souvent, et qu’elle devrait plutôt se soucier de donner à son époux la descendance qu’il méritait et qu’en agissant de la sorte, elle serait très vite débarrassée de ce qui, en réalité, était un faux problème. Un tel diagnostic plongea Jocelyne dans une mélancolie profonde qui dura plusieurs semaines.

Maxime, lui, ne voulait pas discuter de sujets aussi inconvenants : d’ailleurs, à l’entendre, il connaissait parfaitement toutes « ces choses », et elle n’avait qu’à lui faire confiance et à accepter ses hommages avec plus d’enthousiasme, et surtout beaucoup de reconnaissance admirative.

Un jour, décidée à agir à tout prix, Jocelyne voulut exprimer son envie soudaine de faire l’amour. Hélas, c’était un vendredi : elle se retrouva retroussée, la culotte déchirée, les reins cisaillés par la table, perforée par la pine brutale de son mari.

Entre la petite phrase qui avait tout déclenché et le moment où Maxime, paradant comme un coq, s’éloigna d’elle, il ne s’était pas écoulé quarante-cinq secondes. Et le pire avait été cette phrase, pleine à la fois de triomphe et de mépris qu’il avait jetée en la quittant :

– Ah, ah ! petite vicieuse ! On en redemande ! On est prête à ramper pour se faire posséder par le sceptre viril… On oublie toute pudeur tellement on aime ça…

À partir de ce jour, Jocelyne s’était contentée de subir son mari. Elle en vint très bientôt à se réjouir de ce que ces étreintes fussent si courtes et elle se débrouilla par ailleurs, autrement.

Donc, les jeudis aussi allaient devenir orgiaques. Elle s’en moquait. Le plus grave pour elle, à ce moment précis, était l’excitation qu’avaient fait naître sa lecture et les attouchements discrets, mais sensuels, dont elle l’avait ponctuée. Elle n’osait rêver que l’étreinte de ce jour puisse enfin satisfaire ses envies. La seule perspective de cette brève séance de marteau-piqueur la refroidissait.

Si seulement elle réussissait à le tenir à distance quelques instants, elle pourrait peut-être prolonger sa propre excitation pour qu’elle aboutisse avant que son époux ne se soit satisfait. Peut-être même qu’en cherchant à lui échapper, elle l’inciterait à la frapper. Oh ! pas une fessée, bien sûr, mais une gifle, sait-on jamais…

Toutes ces folles pensées tournoyèrent en désordre dans sa tête, en même temps qu’elle ouvrait le lit, posait ses pieds sur le sol. Il lui fallait faire vite. Maxime s’apprêtait à bondir sur elle.

Une fois, déjà, elle avait essayé de se refuser à lui pour tenter de ralentir son ardeur et de se stimuler elle-même. Le résultat avait été parfaitement désastreux. Son époux était déjà en position de départ. Il s’était agité avec frénésie au-dessus de la fourche des cuisses resserrées. Ses reins se balançaient exactement comme s’il avait été en elle, et, au bout des habituelles quarante secondes, il avait éjaculé sur son ventre en criant. Puis, contemplant la petite flaque blême qui s’accrochait bizarrement aux poils frisés de la toison de son épouse, il lui avait dit d’aller se laver, en détournant la tête avec une grimace de dégoût.

Il semblait dormir lorsqu’elle était revenue se coucher, mais il s’était pourtant retourné vers elle, l’avait regardée d’un air exceptionnellement compatissant et lui avait déclaré avec emphase que « le rapport conjugal, comme le vote, était un droit mais aussi un devoir ».

– Où vas-tu ? Reviens ici, tout de suite ! Que signifie… ? Au comble de l’indignation, Maxime lui saisit le poignet et le serra, presque au point de le rompre. Puis il agrippa un sein, mis à nu on ne sait comment.

Jocelyne fit preuve d’une telle énergie qu’elle lui échappa, après être restée un instant debout près du lit. Maxime s’écroula alors, et lorsque sa tête atteignit le plancher, il aperçut la revue que sa femme avait cachée. Il ne comprit pas ce que représentait le dessin de la couverture — en vérité obscène, — n’ayant pas eu l’occasion de feuilleter de tels magazines depuis son service militaire. Son souci actuel était ailleurs : il se releva dans un mouvement souple et s’élança à la poursuite de sa femme. Celle-ci fuyait avec délice. À chaque foulée, des images la traversaient, fulgurantes : elle courait dans le désert aride pour échapper au sultan cruel qui voulait l’enfermer dans son harem, des eunuques hurlant et armés de longs fouets la poursuivaient sans relâche, ou bien elle errait dans le labyrinthe des couloirs d’un obscur château médiéval pour fuir le seigneur du lieu, un géant sale, barbu et puant, vêtu de peau de bêtes…

Enfin, haletante, blottie tout au fond d’un cul-de-sac, elle attendait avec crainte, mais submergée en fait de voluptueux frissons, le moment où l’homme poserait sa main calleuse sur son épaule, déchirerait sa pauvre chemise et la forcerait à s’agenouiller devant lui pour…

Plus prosaïquement, Maxime la rattrapa assez vite dans un coin de la chambre et lui tordit le bras en déclarant d’un ton supérieur :

– Pauvre inconsciente ! Tu oublies que j’ai enseigné le ju…

Il prit un coup de genou dans les couilles, mais le combat était trop inégal. D’ailleurs, Jocelyne aurait surtout désiré retarder la rencontre, elle ne tenait pas à lutter. Comme il aurait été délicieux de se chamailler !…

Mais Maxime, mis hors de lui par les réactions inattendues de son épouse, déployait toute la force dont il était capable. Et Jocelyne se retrouva les fesses collées à la commode dont le rebord lui sciait le dos, à demi assommée par le choc violent de sa tête contre le mur. Pour lui prouver qu’elle se trouvait maintenant à sa merci, Maxime lui tordit cruellement un sein. La jeune femme hurla si fort sous cette agression tellement peu excitante que le sportif époux lâcha prise immédiatement, gardant la bouche ouverte sans même s’en apercevoir. Il immobilisa alors d’une main les frêles poignets de son épouse, tandis que, de l’autre, il empoignait sa matraque pour la guider entre ses jambes desserrées.

Il ne remarqua pas l’inhabituelle moiteur qui régnait au cœur de la fente, et il commença aussitôt à limer. Était-ce parce qu’il était debout, nu et en pleine lumière, ou que la commode, légèrement trop haute, gênait ses mouvements en permettant à sa femme d’échapper à ses coups de piston furieux, étaient-ce les circonstances inattendues de cette soirée ? Toujours est-il que son éjaculation fut très longue à venir, deux fois plus longue au moins que lors de ses étreintes les plus lentes…

Quand elle fut habituée à la douleur coupante du bois contre ses reins, Jocelyne parvint peu à peu à suivre les mouvements de son mari. Mieux, elle les devançait et elle sentait monter en elle des vapeurs sourdes de plaisir. Elle se mit à haleter, à râler.

– Je te fais mal ?… Eh bien, tant pis, attends un peu, tu n’avais qu’à ne pas chercher à m’échapper…

Submergée de jouissance, la jeune femme n’entendit pas cette phrase qui l’aurait d’ailleurs pétrifiée aussitôt. La volupté la fit crier. Elle étreignit d’une main l’épaule de son époux, et ses ongles s’apprêtèrent à déchirer la peau.

– Ça ne va pas ? Tu es malade ?… s’enquit Maxime soudain au comble de l’angoisse.

En effet, il ne comprenait déjà rien aux réactions de sa femme depuis l’instant où il avait interrompu sa lecture, mais voilà en plus que les manifestations les plus extrêmes de ce comportement bizarre survenaient au moment précis où il allait éjaculer.

– Tu… es… malade…

Il avait répété ces trois mots dans un souffle, tandis qu’il lançait au fond du fourreau palpitant une copieuse rasade de semence.

Maxime débanda très vite et resta debout, ahuri, la queue basse, devant son épouse haletante. Face au spectacle ridicule qu’il lui offrait ainsi, Jocelyne fut prompte à exploiter la situation.

– Oui ! Parfaitement ! Tu m’as fait mal, espèce de brute, lança-t-elle d’une voix d’autant plus furieuse qu’elle se sentait en réalité, et pour la première fois, entièrement comblée par l’hommage de son époux. Je te prierai à l’avenir de réserver tes cours de judo pour tes élèves. Je suis courbatue de partout, et j’ai la tête qui tourne… Tiens ! Prends tes affaires et va dormir sur le canapé du salon !

Complètement abasourdi, Maxime ouvrit les bras pour rattraper la couverture et l’oreiller que sa femme lui jetait dans un mouvement rageur. Ne sachant quelle attitude prendre, il quitta la chambre sans prononcer un mot.

Jocelyne se retrouva seule, et enchantée de l’être. Elle se laissa tomber voluptueusement sur le lit conjugal en soupirant avec langueur. Elle s’étira impudiquement, écartelée, déchirée par des liens invisibles qu’elle s’inventait. Les événements de ce soir lui ouvraient brusquement de nouvelles perspectives. Si elle savait s’y prendre avec suffisamment de tact, l’occasion lui était donnée de modifier enfin les stupides rapports sexuels qu’elle entretenait avec son mari. Des idées l’assaillaient par vagues, plus ou moins farfelues et désordonnées.

Un moment, elle faillit même éclater de rire, mais elle se retint : son mari ne dormait peut-être pas encore, et il aurait pu se poser des questions, encore que ce n’était pas dans ses habitudes…

Elle ramassa le petit fascicule pornographique qu’elle avait caché sous le lit, commença à le feuilleter, rechercha le passage qu’elle lisait lorsqu’elle avait été interrompue, glissa une main timide entre ses cuisses ouvertes. Mais ses yeux parcoururent plusieurs lignes sans réussir à s’accrocher. Ses doigts atteignirent la fissure moite sans que cet attouchement ne la fasse frissonner. Son excitation n’avait même plus rien de physique : ses pensées galopaient sur un rythme fou, échafaudaient des hypothèses, analysaient des situations encore imaginaires, mais rendues désormais possibles. Elle se releva soudain, alla cacher le magazine obscène puis revint se coucher, décidée maintenant à dormir.

Le sommeil tarda, pourtant, toujours repoussé par la considération enfiévrée d’un nouveau projet. Elle se réveilla aux premières lueurs du jour sans avoir l’impression d’avoir dormi plus d’une ou deux heures. Elle se sentait plus calme, cependant, mais incapable de penser à autre chose qu’à la décision qu’elle avait prise cette nuit. Très rapidement habillée, elle alla se servir une grande tasse de café noir qu’elle savoura avec une lenteur gourmande, bercée par les bruits matinaux de la ville qui pénétraient jusque dans la cuisine. Que la maison était tranquille !

Puis elle enfila un manteau et se rendit dans le salon pour y chercher son sac à main. Maxime dormait lorsqu’elle entra. La lumière ainsi que le claquement des talons sur le sol le réveillèrent brutalement.

– Où vas-tu ?

– Dors ! Tu as encore quarante minutes, pour respecter tes horaires…

Maxime regarda sa montre et acquiesça de la tête ; il ne se levait jamais avant sept heures moins dix.

– Mais… et mon petit déjeuner ?

– Je t’ai laissé du café. Pour une fois, tu te feras tes tartines ! Tu verras, c’est très simple : tu prends un couteau, tu…

– Ça ne va pas, hein, c’est ça ?

Il semblait en proie à une panique incontrôlable.

– Tu es malade, tu vas voir le docteur !…

– En quelque sorte, répondit Jocelyne, en refermant la porte.

– Par la même occasion, tu lui demanderas pour mes…

Mais voyant que sa femme était déjà partie, Maxime Ravat haussa les épaules, s’enroula frileusement dans sa couverture et se rendormit.

Dans la fraîcheur de la rue à demi réveillée, Jocelyne se sentit renaître, rajeunir. Elle regretta que sa destination fût si proche. Mais, en même temps, pour rien au monde, elle n’aurait pris, ce matin-là, le chemin des écolières. Elle était trop impatiente de provoquer la fureur de Paméla en surgissant chez elle de si bonne heure, et sans avoir prévenu de sa visite.

La grille émit une mélodie grinçante. Le jardinet était encore frais et la rosée semblait s’infiltrer sous sa jupe. Et ces parfums alanguissants…

Soudainement, Jocelyne crut que ses jambes se dérobaient à chacun de ses pas. Ses genoux flageolaient. Son cœur cognait dans sa poitrine. Sa respiration devenait oppressante. C’était comme…

Quatre ans auparavant, Cécile lui donnait des cours d’anglais. Mais les deux jeunes filles avaient l’habitude de bavarder de leurs chiffons ou de leurs amourettes plus que de travailler, et les premières leçons ne s’étaient déroulées qu’en papotages et en fous rires.

C’est alors que Cécile, qui savait parfois être sérieuse et réussissait d’ailleurs mieux ses études que Jocelyne, avait eu l’idée merveilleuse d’enseigner l’anglais à son élève selon des méthodes d’éducation réputées pour être typiquement britanniques. Les résultats s’étaient avérés étonnants, et Jocelyne avait comblé une grande partie de ses lacunes dans la langue de Shakespeare. Par la suite, les leçons avaient continué, chez Cécile le plus souvent, parce que ses parents n’étaient jamais chez eux dans la journée. Mais d’anglais, maintenant, ne subsistait plus qu’une rigoureuse discipline dans laquelle les deux charmantes dévergondées trouvaient l’occasion de bien tendres perversités.

Elles n’avaient jamais instauré entre elles de véritables cérémonies, à ceci près que Cécile jouait toujours le rôle de maîtresse. Il y avait quand même une certaine coutume, imaginée une fois par hasard, que Jocelyne avait pris un trouble plaisir à respecter après, aussi sérieusement que si ce geste lui avait été expressément ordonné. Avant de pénétrer dans la pièce où Cécile devait être en train de l’attendre, l’élève devait retrousser le derrière de sa robe ou de sa jupe, et l’engager dans sa ceinture pour éviter qu’il ne retombe. Puis il lui fallait retirer complètement sa culotte.

De toutes les petites cochonneries qu’elles firent ensemble, cette année-là, Jocelyne se souviendrait toujours de ce déshabillage.

Quand ses genoux flageolent, après qu’elle a poussé la grille, en arrivant chez Paméla, c’est cette excitation à la fois diffuse et précise qu’elle ressent encore, comme si le vertige de sa soumission devait être plus intense alors qu’elle était toujours libre, mais déjà sur le point d’abdiquer, plutôt qu’à l’instant où elle était contrainte par le fouet.

Oui, derrière la porte, avant d’avoir aperçu Cécile, alors que Cécile ne savait peut-être même pas qu’elle se tenait debout, dans l’entrée, vacillante. C’était bien derrière cette porte qu’elle exprimait sa soumission de la manière la plus irréversible. Car, devant son amie, même lorsque celle-ci prenait des airs hautains et méprisants, Jocelyne n’avait plus à choisir, puisqu’elle en avait admis ouvertement la domination.

Relever sa jupe ou sa robe n’était jamais trop difficile : elle arrivait à l’heure prévue, entrait, refermait la porte de la rue, posait son sac et son manteau, éventuellement, puis rassemblait le tissu sur ses reins, aussi naturellement qu’elle se serait recoiffée. Parfois, surtout lorsqu’elle ne portait pas de ceinture, les pans de sa robe tenaient mal et elle devait employer une pince métallique qui glissait sans cesse, et alors ce petit problème mesquin l’énervait suffisamment pour qu’elle ne pense pas encore à ce qu’elle allait faire…

Mais il y avait toujours ce moment fatidique où elle posait ses pouces sur les hanches, les insinuait dans l’élastique de sa culotte. Puis, presque sans y penser, elle se penchait, prête à baisser cet intime sous-vêtement.

Alors, tout se mettait à tourner. Les craintes les plus folles l’assaillaient. En particulier, elle redoutait que Cécile ne fût pas seule et elle supposait que son père, par exemple, allait venir surprendre ce curieux déshabillage… Encore plus improbable, mais combien plus excitante, était la perspective d’un homme inconnu qui l’aurait suivie jusque-là. Et, devinant, depuis la rue, ce qu’elle faisait — par quel miracle l’aurait-il appris, cela n’avait pas d’importance — il surgissait derrière elle, laissant la porte grande ouverte pour que chaque passant puisse admirer sa croupe et son humiliation. Enfin, il se serait approché sans bruit et l’aurait contrainte… Jocelyne ne savait pas à quoi : l’essentiel était qu’elle soit forcée d’exécuter le caprice de cet inconnu.

Alors, frissonnante, les jambes tremblantes, pliée en deux, elle baissait lentement sa culotte. Bien sûr, personne ne la voyait, personne n’apparaissait, mais les suppositions qu’elle se plaisait à entretenir, ainsi que cette maison qu’elle connaissait mais n’habitait pas, tout cela lui coupait le souffle, la rendait moite au creux du ventre.

Et quand la surface des fesses avait été offerte à ces murs étrangers, quand la culotte n’était plus qu’un bourrelet de tissu, il fallait encore la descendre, lever une jambe puis l’autre, position balbutiante, courant d’air toujours inattendu entre les intimes replis décollés par ce mouvement. Dès qu’elle avait enfin retiré sa culotte, la brandissant d’une main, elle se tenait, haletante, debout, derrière la porte, puis elle entrait, très vite, essoufflée.

Et si ce n’était pas Cécile qui l’attendait de l’autre côté ? Dernier petit pincement au cœur… Mais Cécile attendait toujours, le plus souvent retroussée haut, cuisses ouvertes, et sans nul autre voile pour la couvrir au-dessus de ses bas. Jocelyne ne l’apprit que plus tard, mais, alors qu’elle entretenait elle-même de si voluptueuses angoisses en se déculottant dans l’entrée, pendant qu’elle pénétrait ainsi dans la pièce, les yeux baissés, déjà soumise et le cul nu, Cécile, qui l’attendait depuis longtemps dans une position obscène, se plaisait à imaginer qu’au lieu de son amie, c’était son père qui surgissait. Et, scandalisé en même temps qu’excité par l’attitude de sa fille, il lui infligeait des traitements variés dont Jocelyne ne connut jamais la nature. Elle eut pourtant fréquemment l’occasion d’évaluer les sirupeuses conséquences des rêveries de Cécile.

– Qui vous a permis d’entrer ? demandait, en anglais, la maîtresse de convenance.

Il y avait d’autres questions, mais quelles qu’aient pu être les réponses, Jocelyne devait venir enfoncer son visage entre les cuisses de Cécile et laper ces chaudes régions aussi longtemps que celle-ci l’avait décidé. En même temps, le postérieur dénudé, sans défense, de l’élève recevait une grêle de coups de règle plate. Vers la fin de ces cours un peu particuliers, Cécile utilisa un martinet qu’elle avait découvert au grenier. Mais Jocelyne garda toujours un sentiment attendri pour la règle plate, sèche et dure, et qui, dans son esprit, convenait mieux au châtiment improvisé qu’elle méritait, et bien que cet engin fut souvent plus douloureux.

Le martinet, en effet, servait à la mère pour châtier son enfant, dans la tranquillité de la maison, alors que la règle graduée résonnait devant une classe imaginaire qui commentait à voix haute et en riant le spectacle cocasse offert par l’élève humiliée et punie…

Tandis que Cécile frappait de toutes ses forces le majestueux postérieur qui s’ouvrait devant elle, s’appliquant à le colorer uniformément d’un splendide rouge pourpre, Jocelyne étouffait ses cris sous la jupe, entre les cuisses habituellement desserrées, mais qui se refermaient parfois brutalement contre ses joues, dans l’espoir vain de contenir une nouvelle vague de plaisir.

Cécile se montrait aussi ardente dans la jouissance que dans l’application des punitions. Et il arrivait inévitablement un moment où Jocelyne, en dépit de sa complaisante docilité, s’écroulait peu à peu sur le sol, râlante et asphyxiée, les lèvres et même le nez, parfois, recouverts de sueurs odorantes et salées. Elle était alors envoyée « au coin », c’est-à-dire qu’elle devait aller s’agenouiller, les mains derrière le dos, sa robe encore relevée au-dessus de sa mappemonde incandescente. Souvent il lui fallait poser les genoux sur une grosse règle de bois dont les arêtes la meurtrissaient douloureusement.

Le lieu de cette exhibition particulièrement humiliante variait presque à chaque fois. En fait, il s’agissait rarement d’un coin à proprement parler : elle devait s’agenouiller sur la table, ou sur le sol au milieu de la pièce. Cécile jouait fréquemment avec un miroir qu’elle décrochait du mur pour le placer de telle sorte que son élève soit obligée de contempler son propre reflet, ou se trouve, du moins, dans l’impossibilité d’ignorer la présence honteuse de l’image de son humiliation.

Parfois, la consentante victime servait de portemanteau, Cécile préférant se déshabiller pour la suite de la leçon. Une fois, même, elle avait brandi brusquement devant Jocelyne une culotte douteuse qu’elle lui avait aussitôt enfilée, comme un masque, sur la tête, plaçant soigneusement le poisseux entre-jambes contre la bouche de son élève.

– Elle sent bon, n’est-ce pas ? Je la gardais pour toi depuis trois jours… Tiens, je l’ai mise juste après que tu sois partie, l’autre fois… Et j’ai veillé à ne pas m’essuyer avec autre chose… Respire-la respectueusement. Tout à l’heure, je t’en bâillonnerai pour t’empêcher de crier…

Jocelyne n’avait rien répondu. Agenouillée ce jour-là sur une chaise, tout près de son bourreau, elle avait pu regarder à loisir les fougueuses et obscènes caresses auxquelles se livrait son amie, répandue, cuisses écartées, sur son siège et retroussée jusqu’au nombril.

Cécile effleurait d’un doigt léger la double crête rosâtre de sa fissure qui palpitait un peu ; elle agaçait en même temps de l’autre main les fraises gonflées de sa poitrine, les faisant lentement tourner, les pinçant à petits coups ou bien les contournant, au contraire, sans n’y plus toucher.

L’index, puis le majeur abordaient l’entonnoir délicat du coquillage épanoui, s’y engageaient avec prudence et s’y ruaient soudain, tendus, durcis. La tête renversée sur le dossier de la chaise, Cécile marmonnait des mots sans signification. Gourmande, elle se léchait les doigts, autant pour recueillir leur odeur et leur goût que pour les rendre chaque fois plus pénétrants et plus agiles.

S’empoignant fermement une fesse, elle brisait son postérieur charnu pour atteindre plus facilement la rosette ainsi débusquée. Une, puis deux phalanges s’insinuaient au travers de l’anneau palpitant. Généralement, le doigt ne bougeait plus lorsqu’il se trouvait presque complètement enfoncé de la sorte, au cœur du cratère brûlant.

En effet, l’une des caresses préférées de Cécile consistait à ne remuer que l’extrémité de son doigt à l’intérieur de son fondement, et elle consacrait toujours à cet attouchement particulier des minutes qui paraissaient interminables à la silencieuse Jocelyne. Mais, si le doigt lui-même semblait ne pas bouger, la base de la main, entre la paume et le poignet, frictionnait sans relâche l’ensemble du pubis, écrasant les chairs, froissant les plus minces tissus. Par moments, les poils frisés de la toison crissaient, impitoyablement broyés les uns contre les autres, et quelque abondante qu’ait pu être l’humidité qui régnait déjà en ces lieux. Jocelyne était toujours surprise d’entendre ce chuintement bizarre, et elle se demandait si elle faisait elle-même autant de bruit lorsqu’elle se caressait, dans le silence de sa chambre. Puis les murmures de Cécile envahissaient la pièce. C’était l’instant où l’élève, jusque-là aussi immobile que possible, commençait à frétiller inexplicablement. Elle-même ne jouissait pas véritablement, et pourtant le plaisir de sa camarade résonnait en elle comme s’il avait été le sien.

Durant ces leçons d’anglais, puisque tel en était le prétexte, Jocelyne ne parvenait jamais à atteindre les sommets de la volupté. Il y avait plusieurs raisons à cela, en particulier l’égoïsme habituel de Cécile qui ne portait la main sur son amie que pour la palper, la malmener avec violence, comme si cet adorable petit corps potelé n’avait été que de la viande de boucherie. Mais, justement, Jocelyne appréciait beaucoup ces traitements humiliants, même si elle cherchait parfois à échapper à ces méprisantes caresses… D’autre part, bien sûr, elle aurait pu se satisfaire toute seule, avec ses doigts ou quelque autre objet, et la simple présence de Cécile aurait rendu plus excitante sa frénétique masturbation. Jocelyne voulait être forcée : elle se complaisait tant à cette manœuvre trouble que, dans la solitude de son lit, elle devait toujours s’imaginer qu’elle se trouvait contrainte de se branler pour la jubilation d’un tyran imaginaire…

Les circonstances initiales des rêveries de ce genre variaient fréquemment, mais elles s’achevaient immanquablement par l’ordre avilissant de se satisfaire elle-même, tout de suite et devant des témoins plus ou moins définis qui se moquaient d’elle, à voix haute, en employant des mots obscènes. Parfois aussi, il y avait d’autres formes de contrainte : elle était violée, ou bien devait sucer et lécher les autoritaires personnages qu’elle s’inventait. D’autres fois encore, elle était obligée d’accomplir sa toilette intime, ou ses besoins… Dans toutes ces pratiques insolites, l’essentiel, pour Jocelyne, résidait dans le fait qu’elle n’agissait jamais de sa propre volonté : il y avait toujours quelqu’un qui lui aurait ordonné de faire les petites cochonneries qu’elle accomplissait en cachette. C’était un procédé commode pour ne pas se sentir coupable, et les rares fois où elle était soudain prise du remords de se jouer une pareille comédie, elle s’inventait encore quelque bourreau impitoyable qui la châtiait comme elle le méritait en lui infligeant justement les humiliations qui avaient constitué précédemment sa faute…

Ces envahissantes rêveries apparurent dès l’aube de son adolescence. Et elle en vint rapidement à imaginer que l’acte le plus anodin était le résultat d’un ordre indiscutable et humiliant, et le présage d’une situation encore plus avilissante. Il lui suffisait d’adapter convenablement sa rêverie… Quand elle était au lycée, il lui arriva même quelques cocasses mésaventures alors qu’elle cherchait à se faire punir concrètement. Par la suite, ces délires s’espacèrent, mais ils ne cessèrent jamais complètement.

Quelle aurait été la réaction de Maxime, son mari, s’il avait su que la ravissante mariée qui traversait l’église près de lui s’imaginait enchaînée, obligée d’acquiescer à la question fatidique sous peine de s’exposer à d’invraisemblables représailles dans lesquelles les cierges et les fonts baptismaux jouaient un rôle pour le moins imprévu ?

Mais comment s’en serait-il douté ? Jocelyne, à cette époque, n’aurait même pas pu lui expliquer clairement la manière si étrange dont elle déformait la réalité. Il avait fallu que son mariage, et surtout les rapports sexuels qu’elle avait avec son mari, s’avèrent tout à fait décevants pour qu’elle réussisse à formuler précisément toutes ces questions sur ce qui l’excitait le plus, sur le plaisir qu’elle avait pris aux « leçons » de Cécile, alors qu’apparemment elle n’y jouissait jamais, sur ce qu’elle devait faire enfin, à l’insu de son mari, pour satisfaire les intenses désirs qui l’habitaient…

Les démarches qu’elle avait dû faire pour être mise en contact avec Paméla avaient comblé au-delà de toute espérance le plaisir que Jocelyne prenait à s’humilier. Et même maintenant qu’elle venait la voir régulièrement, il y avait toujours cet instant fatidique, cette obligation d’accepter déjà le sort auquel elle allait s’exposer, alors qu’elle était encore seule, qu’elle pouvait encore faire demi-tour…

C’était à la fois moins obscène et plus compromettant, plus irrémédiable que lorsqu’elle se mettait cul nu avant de se présenter devant Cécile. Mais c’était le même vertige, toujours aussi voluptueux…

À chacune de ses visites chez Paméla, les quelques mètres à parcourir dans le jardinet répétaient sans cesse la troublante frontière au travers de laquelle Mme Maxime Ravat devenait la « pisseuse numéro 6 ».

II

N’entrait pas qui voulait dans le pavillon de Paméla. La grille, pleine, interdisait aux passants de deviner, de la rue, ce qui pouvait se passer dans ce minuscule jardin que rien ne différenciait d’une dizaine d’autres dans le quartier. Pour obtenir l’accès de la maison elle-même, il fallait décliner un code convenu, par un interphone ; et il n’était pas rare que Paméla contraigne ses visiteurs à attendre plus ou moins longuement devant la porte. Ses clientes, en général, étaient dispensées de ce genre d’épreuve : leur sort, à l’intérieur, n’en était que plus rigoureux.

Retenant sa respiration, Jocelyne posa un index timide sur le bouton nickelé. Une sonnerie assourdie résonna au cœur de la maison. Puis la grille de l’interphone émit un grésillement.

– Qu’est-ce que c’est ? aboya une voix métallique.

– C’est… c’est votre pisseuse numéro 6… balbutia Jocelyne, dans un souffle, le cœur battant à tout rompre à l’intérieur de sa poitrine.

– Quoi ?…

Paméla semblait de très méchante humeur. Il fallut répéter, d’une voix plus forte et plus distincte, la honteuse présentation.

Puis, de l’interphone jaillirent d’autres questions. Jocelyne dut justifier cette visite intempestive, insister, supplier pour être reçue.

Au fur et à mesure qu’elle parlait devant ce petit volet métallique, sa détermination se renforçait. Elle ne tremblait plus, elle hésitait de moins en moins, elle se jetait avec ivresse dans une cruelle comédie.

Il y eut enfin un claquement ; la porte de bois vibra. Jocelyne la poussa aussitôt, pénétra dans le hall désert, monta rapidement l’escalier. C’est seulement lorsqu’elle parvint aux toutes dernières marches que son regard tomba sur les jambes galbées, gainées de bas noirs, écartées dans une pose arrogante pour assurer un équilibre imperturbable. Paméla l’attendait. Brusquement arrêtée au milieu de sa course, Jocelyne releva lentement les yeux. Au-dessus des bas noirs, encadrés par les pans d’une blouse, deux bandes de peau claire rehaussaient le relief sombre d’une toison fournie. Les mains, ramenées de part et d’autre d’une abondante poitrine, présentement à demi nue, tordaient nerveusement une épaisse cravache. Paméla observait sa victime avec un sourire méprisant.

Un instant pétrifiée par cette apparition qu’elle avait désirée mais appréhendait en même temps, Jocelyne s’avança, tête basse et tremblante, vers le bourreau qu’elle s’était elle-même choisi.

– Alors ? On avait un besoin urgent de se faire taper sur le popotin…

Jocelyne commença à balbutier quelques excuses, mais Paméla l’interrompit en la retroussant soudainement avec la pointe de sa cravache.

– C’est vrai que tu as un beau cul… Quand je pense que ton imbécile de mari ne sait même pas en profiter ! Allez, baisse ta culotte ! Qu’est-ce que tu attends ?…

Se complaisant délicieusement à se sentir terrorisée, l’interpellée s’exécuta lentement, guidant le tissu pour lui faire accomplir d’alternatives reptations sur une fesse, puis sur l’autre. Une pression de l’épaisse tige de cuir qui s’enfonçait durement dans ses reins l’incita à abréger la coquetterie de son déshabillage.

– Penche-toi en avant ! ordonna sèchement Paméla. Et garde tes mains sur tes genoux, ou bien je double la dose !

La courte cravache fit entendre soudain un épouvantable sifflement, suivi immédiatement d’une percussion mate.

– Ah ! cria Jocelyne en bondissant sur place, manquant de s’écrouler.

La spatule s’était incrustée au milieu d’une fesse, causant à la victime une brûlure impitoyable. Pourtant, malgré le sursaut que la douleur lui avait arraché, elle parvint à conserver la position prescrite et, quelques secondes plus tard, l’autre fesse était atteinte, avec une force égale, par la cravache maniée habilement, d’un poignet souple et vigoureux.

Jocelyne ne cria plus : les dents serrées, tous ses muscles crispés, elle attendait les coups, s’accordant sans difficulté au rythme rigoureux de l’experte flagellatrice. Aussitôt, celle-ci se mit à frapper méthodiquement, à intervalle régulier et chaque fois à un endroit nouveau.

Seule la mèche laissait une trace durable ou, tout du moins, plus précise sur l’épiderme torturé, si bien que les traits rougeâtres et aux bords diffus qu’aurait pu dessiner la longueur même de la cravache disparaissaient rapidement sous une mosaïque de rectangles écarlates.

La jeune femme grognait, ronronnait presque entre ses mâchoires crispées. Elle retenait son souffle avant chaque cinglée. De ses mains, elle broyait le bas de ses cuisses, froissait ses bas, comme si ce mouvement nerveux pouvait soulager ses souffrances. Son ample postérieur, par contre, demeurait parfaitement détendu avant l’arrivée de chaque coup. Il se contractait par réflexe dans la seconde qui suivait pour se délasser à nouveau en s’abandonnant à l’impact de l’objet de supplice.

Après les premières cinglades, comme Paméla frappait alternativement chaque fesse, la consentante victime commença à se déhancher légèrement pour que la région menacée se présentât d’elle-même à l’imminente attaque. Ce balancement voluptueux de sa croupe charnue, ainsi que les crispations spasmodiques qui survenaient après chaque marque nouvelle, provoquaient un élargissement régulier de la vallée médiane.

Tout naturellement, lorsque la vaste mappemonde fut transformée en un globe douloureux et scintillant d’une uniforme couleur pivoine, c’est vers cette dépression centrale que la tortionnaire patentée dirigea ses coups. Elle chercha d’abord à atteindre la surface intermédiaire, entre le sommet des fesses et le renfoncement lui-même. Frappant toujours d’un mouvement horizontal, elle fit preuve d’une remarquable dextérité en n’atteignant très précisément que la cible qu’elle s’était fixée.

Jocelyne, qui s’était montrée jusque-là d’une incroyable docilité, se mit à s’agiter capricieusement. Les coups inexorables étaient pourtant distribués avec une force constante ; la cravache sifflait, lancée à pleine volée, puis elle semblait pénétrer dans les chairs avec une férocité égale. Flagellé depuis l’intérieur de la raie, le fessier brûlant palpitait désormais en saccades obscènes. En dépit de sa réelle fermeté, le croupion torturé paraissait vibrer et s’ouvrir comme une masse de gelée brisée.

– Aaah !… aaah !…

La victime se mit à crier sourdement, essayant de se contenir, mais elle avait l’impression que ses fesses explosaient. Elle fut d’ailleurs très bientôt incapable de se taire plus longtemps, tellement la douleur infligée s’accroissait au fur et à mesure que la terrible spatule de cuir s’incrustait plus profondément dans la frissonnante vallée.

Paméla modifia brusquement le rythme de métronome qu’elle avait jusqu’alors adopté. Elle choisit de fouetter en deux temps. Un premier coup horizontal cinglait l’intérieur de la fesse. Le postérieur se refermait dans une convulsion irrépressible pour s’ouvrir aussitôt après, largement avec la plus scandaleuse impudeur. C’est à ce moment précis que Paméla lançait sa cravache de bas en haut, à toute volée, pour que la mèche souple vienne frapper jusqu’au cœur du sillon évasé, depuis la jointure des cuisses jusqu’à l’endroit où la raie disparaît, sur les reins.

Au cours de cette attaque redoutable, et malgré la diabolique habileté dont faisait preuve la fouetteuse, la spatule, en raison même de sa largeur, griffait plus ou moins la peau fragile, en glissant au milieu des tremblants hémisphères.

Hurlante et haletante, Jocelyne trouva la force de protester contre cette souffrance imprévue.

– Aaahaaaiie !… Arrête ! aah… attends !… Tu me déchires !… Pas dans la fente !… Pas comme ça…

Et comme Paméla, insensible aux cris de sa victime, continuait imperturbablement sa flagellation saccadée, Jocelyne bondit avec souplesse sur le fauteuil proche, s’agenouilla sur le siège, puis se pencha sur le dossier, projetant son fessier en arrière dans une insolente provocation.

– Maintenant, vise juste sur l’oignon… Tu reprendras les miches plus tard… exigea-t-elle en même temps de son bourreau, d’une voix légèrement voilée par une volupté paradoxale.

– Qu’est-ce que c’est que ce langage ? explosa Paméla, indignée. Et d’abord, qui est-ce qui t’a permis de me tutoyer, espèce de petite pisseuse ?…

En dépit de ses protestations, elle s’inclina devant la volonté de sa victime, frappant avec une violence accrue l’entrebâillement impudique du croupion ouvert.

– Oui… oui, je suis ta… je suis votre pisseuse !… balbutiait Jocelyne. Je ne mérite que de me faire fouetter la raie et la rondelle… pardon, l’anus… oui !… oh ! aah !

En effet, lorsqu’elle était penchée ainsi sur le fauteuil, sa position dévoilait parfaitement son adorable rosette ridée, rosâtre à l’origine, mais rapidement rubiconde sous les volées de la cravache.

D’ailleurs, comme Paméla flagellait tour à tour de bas en haut puis de haut en bas, la fente délicate de la chatte de Jocelyne se mit à béer au fur et à mesure que la pointe de la mèche la frappait par inadvertance. Les minces replis des lèvres, malgré leur longueur et à cause de leur fragilité, se trouvèrent très vite écartés par l’impact du cuir, tandis que le fourreau vibrant que la position dévoilait, fut lui aussi bientôt victime des intolérables cinglées. Mais c’était quand même l’anneau du fondement qui subissait les plus rudes attaques. Placé au cœur de la région dévastée, le minuscule cratère ridé avait commencé à gonfler, atteignant dès les premiers coups qui le visaient directement la teinte d’une framboise bien mûre. Cet embrasement rapide était dû à la fois à l’agression cruelle de la cravache, mais également au fait que la douleur, en imprégnant profondément les chairs, incitait à la fois la victime à contracter ce muscle ainsi qu’à le détendre, dans un réflexe irrépressible. Et comme ce mouvement s’effectuait selon un rythme plus ou moins régulier, il arrivait souvent que la spatule de cuir vienne frapper l’étoile palpitante à l’instant où elle se trouvait ressortie avec la plus totale lubricité.

Après qu’une double douzaine de cinglades montantes et descendantes eurent meurtri cette si délicate région, la peau était toute prête d’éclater.

Paméla voulait éviter à tout prix ce genre de complication sanglante ; d’ailleurs, son bras commençait à être fatigué d’un tel déploiement de violence ininterrompue, et, si elle ne cessa pas tout de suite de frapper, elle atténua sensiblement la force de ses coups.

Jocelyne, gémissante, s’en aperçut immédiatement.

– Raaaararh… aaahrrah… n’arrête pas ! Il m’en faut autant sur la moule… attends… une seconde… que je me mette…

Abandonnant avec souplesse son obscène posture, elle remit un pied par terre de telle sorte que son bourreau, demeurant toujours derrière elle, puisse continuer à la fouetter, mais en l’atteignant cette fois sur la fente, de bas en haut, entre les cuisses. Passablement exaspérée de devoir s’acharner davantage, Paméla entreprit de flageller avec rage la fragile fissure que Jocelyne, les mains bien à plat sur le ventre, présentait fort complaisamment à l’impact cruel de ses coups.

La cravache sifflante, et surtout la redoutable spatule qui la terminait s’incrustèrent bientôt dans les tendres replis, les écartèrent, les écrasèrent tandis que la victime, souffrant horriblement en même temps qu’elle était comblée, se mettait à pousser des soupirs langoureux sur la nature desquels il n’était pas possible de se faire d’illusion : elle jouissait !

La tortionnaire furieuse ne s’y trompa pas, Comprenant que Jocelyne se trouvait sur le point d’atteindre la plus intense volupté, elle engagea toutes ses forces dans cette dernière bataille.

– Ah ! oui ! vas-y ! déchire-moi !… fends-moi !… Aie !… Oui, je sais, je devrais te dire vous… je ne suis qu’une pisseuse, tu me l’as déjà dit… oui, mais comme ça t’agace qu’on te parle franchement, j’espère t’inciter à t’exciter un peu… Aoh !… C’est bien ce que je disais… Aaarrrhh ! tu vois… oooarh ! oahh ! Ooooh ! c’est horrible ! Arrête, maintenant, arrête, je n’en peux plus, arrête immédiatement ! aah !… aaarhh…

Pour bien montrer qu’elle était censée avoir le dernier mot, Paméla asséna encore une demi-douzaine de cinglades impitoyables sur cette cicatrice ouverte et incendiée, poisseuse maintenant d’abondantes sécrétions qui témoignaient d’une jouissance obtenue à coups de cravache.

Un pied posé sur le fauteuil, la tête renversée, râlante et grimaçante, Jocelyne demeura un long moment avant de pouvoir recouvrer ses esprits. Elle crispait spasmodiquement les doigts entre ses jambes, empoignant les poils soyeux de sa toison ou plaquant étroitement sa paume contre son pubis, comme si elle avait voulu se retenir d’uriner.

Derrière elle. Paméla, soulagée d’être enfin parvenue au bout de sa tâche épuisante, la contemplait avec un sourire méprisant. Elle n’oubliait pas qu’il lui restait une dernière manœuvre à accomplir. Quelle vie ! Être réveillée à sept heures du matin par cette petite hystérique… En fait, ce n’était pas une mauvaise chose qu’elle ressente de plus en plus souvent le besoin de se faire fouetter. Quelques clients et clientes fidèles valaient toujours mieux que ces flagellations à la sauvette par lesquelles Paméla avait débuté sa carrière de « bourreau sur commande ». Mais si une clientèle restreinte et bien choisie diminuait les risques en apportant une sécurité, elle exigeait aussi un véritable dévouement. Que Jocelyne vienne la réveiller à l’improviste de si bonne heure était encourageant, mais par contre, la tortionnaire patentée n’appréciait pas du tout que sa victime lui demande de faire preuve d’une plus grande cruauté… C’était à elle, Paméla, d’obtenir que la suppliciée abdique, la supplie d’arrêter le mauvais traitement. Pour dire vrai, c’était la première fois qu’elle ne manifestait pas suffisamment de violence à l’égard de l’une de ses clientes. Une ou deux fois, des hommes avaient exigé d’elle qu’elle les torture plus sauvagement, mais une femme… Où allons-nous ? La salope ! Paméla se sentait vexée de s’être laissée dépasser par les circonstances. Oui, c’est ça, brame donc, ma colombe… Je vais t’en donner pour ton argent…

Jocelyne reprenait lentement son souffle. Au fur et à mesure que sa jouissance se transformait en un engourdissant bien-être, elle se sentait harassée au point qu’elle s’apprêta à s’asseoir dans le fauteuil. Mais à ce moment-là, comme elle se souvenait soudain de la présence de Paméla, elle se retrouva solidement emprisonnée entre les bras de son hôtesse qui, la serrant contre elle, dénudait brusquement ses seins, au risque de déchirer l’encolure de sa robe.

– Aux nichons, maintenant, pouffiasse ! cria sèchement la dominatrice.

L’insulte provoqua chez la femme du professeur de gymnastique une nouvelle excitation. Abandonnant sa poitrine entre les mains cruelles qui la pétrissaient, elle posa sa tête sur l’épaule de Paméla, dans l’attente du supplice annoncé. Avec une grimace de dégoût, le bourreau repoussa sa ravissante cliente et se mit à cravacher de toutes ses forces les globes délicats qu’elle venait d’exposer. Jocelyne hurla, tenta de s’échapper, de se protéger de ses mains. Mais Paméla, de sa main libre, lui étreignait durement le bras, et, tout compte fait, elle préférait encore que la déchirure du fouet vienne frapper sa poitrine plutôt que ses doigts…

S’agitant donc frénétiquement mais sans se rebeller, Jocelyne endura une dizaine de coups, appliqués à toute volée. Ses cris lui firent mal à la gorge. Des larmes jaillirent de ses yeux.

Enfin, lorsque Paméla la lâcha, elle s’écroula sur le fauteuil, épuisée, hoquetante. Contre l’épiderme douloureusement enflammé de son croupion, le revêtement du siège semblait frais, et la démangeaison qu’il provoquait était si agréable qu’elle s’agita légèrement.

– Eh là ! intervint aussitôt la maîtresse du lieu. T’excite pas sur mes fauteuils ! Tu pisses tellement que tu vas le tacher !

– Et alors ? protesta Jocelyne en éclatant de rire. Vous vous faites payer bien assez cher pour pouvoir les faire nettoyer au besoin… D’ailleurs, passez-moi donc mon sac à main et laissez-moi seule, le temps que je me soigne…

Servile, Paméla obéit, amena l’objet désiré puis disparut par une porte voisine. Elle savait par expérience que ses clientes, en particulier, appréciaient toujours quelques instants de solitude et de tranquillité après une flagellation particulièrement efficace. Aussi n’était-elle pas mécontente de cette exigence qui lui prouvait qu’elle avait finalement satisfait sa cliente, malgré la faiblesse dont elle avait commencé à faire preuve.

Jocelyne Ravat, pendant ce temps, avait sorti de son sac à main un petit flacon blanc qu’elle ouvrit aussitôt. Avec une volupté presque gourmande, elle enfonça légèrement le majeur et l’index de sa main droite dans la crème onctueuse et bleutée. Puis elle se décolleta aussi largement que le lui permettait l’échancrure de sa robe, et promena l’extrémité poisseuse de ses doigts sur les traces les plus apparentes laissées par les coups de cravache. Elle agissait délicatement, se gardant bien d’appuyer trop sur la chair blessée, préférant dessiner des traînées claires, sinueuses et épaisses. Lorsqu’elle eut répandu toute la quantité de crème qu’elle s’était mise sur les doigts, elle revint sur chaque meurtrissure, pour masser méthodiquement. Puis ses caresses devinrent plus amples.

À deux mains, elle effleura bientôt l’entière surface de ces globes chauds et généreux. Fermant les yeux, les lèvres entrouvertes sur une respiration contenue, elle se caressa longuement ainsi, aussi longtemps qu’il était nécessaire pour que toute la crème ait pénétré sa peau.

Pourtant, elle ne toucha jamais les tétins adorables qui ornaient sa poitrine comme de minuscules fruits bien mûrs, présentement tendus au point de lui faire mal. En effet, en se frictionnant les seins avec cette crème magique, elle voulait surtout faire disparaître immédiatement les conséquences de la flagellation qu’ils venaient de souffrir : moins d’une heure après l’application de cette crème, son épiderme aurait retrouvé cette blancheur satinée dont elle était si fière.

Mais par contre, les petites fraises délicates ne conservaient aucune trace visible des morsures de la cravache, si ce n’est qu’elles demeuraient durcies tant qu’elles recélaient une parcelle de souffrance. Ainsi, pendant toute cette journée, elles resteraient pointées, douloureuses au moindre frôlement de tissu, aussi léger soit-il ; et durant les jours suivants, un contact imprévu ou un peu trop intense suffirait à les dresser immédiatement. Pour rien au monde Jocelyne n’aurait voulu être privée de ces soudains agacements qui survenaient le plus souvent dans des circonstances anodines et lui permettaient de la sorte d’imaginer les plus excitantes situations… Elle testait et comparait d’un doigt prudent la sensibilité de ses tétins lorsque Paméla reparut, souriante et détendue,

– Ah, oui, venez ! s’exclama Jocelyne en la voyant. Je vais vous payer, mais il faut surtout que nous parlions… D’abord, je voudrais que vous me mettiez en contact le plus rapidement possible avec Danielle, vous savez, la petite brune que vous aviez forcée à me lécher, un jour. Et puis, j’ai un travail très particulier à vous confier. Si vous êtes capable de le mener à bien, vous pourrez en tirer un profit confortable… Mais je dois vous prévenir tout de suite que c’est extrêmement délicat. Voilà…

À sept heures moins dix du matin, ce même jour, Maxime Ravat se réveilla pour la seconde fois, légèrement ankylosé par l’immobilité laquelle il avait été contraint par l’étroitesse du canapé, et à la fois curieux et inquiet du comportement de sa femme. Il fit une rapide toilette puis alla réchauffer le café, le laissa bouillir quelques minutes pendant qu’il beurrait ses tartines. Lorsqu’il bondit nerveusement pour éteindre le gaz, il fit tomber une tartine sur laquelle il marcha et faillit déraper, dans sa précipitation. Si Jocelyne était aussi gravement dérangée qu’il en avait l’impression, il serait obligé d’engager une bonne à tout faire…

Par ailleurs, s’il n’avait pas le choix, cette idée le flattait : son standing en serait rehaussé et puis ce ne serait pas désagréable d’avoir à domicile une accorte servante, toujours disponible et offerte aux caprices de son séduisant employeur… Malgré cela, c’était encore des frais en perspective… C’est de ma faute aussi : Jocelyne aurait dû me donner un enfant depuis longtemps déjà, il va falloir l’emmener chez le gynécologue… Et puis elle a tout le confort : elle n’a rien à faire de la journée, c’est pour cela qu’elle devient bizarre… Absorbé dans ses réflexions, Maxime Ravat finit son café, puis il retourna dans la salle de bains pour se raser.

Chaque matin, en effectuant cette délicate corvée, il avait un souvenir ému pour le « coupe-chou » qu’il utilisait avant son mariage. Il avait maintenant recours au rasoir électrique qu’il accusait d’être moins efficace, mais il ne pouvait plus se permettre d’employer un engin aussi dangereux que le coupe-chou alors que son épouse surgissait souvent à l’improviste dans la salle de bains pendant qu’il se rasait…

Assourdi par le ronronnement de l’appareil, il commença à le promener sur son visage tout en se faisant des grimaces dans le miroir, tendant la peau de sa main libre. Brusquement le reflet de Jocelyne apparut à côté du sien. Il ne l’avait pas entendu entrer : comment pouvait-elle être si vite revenue ? Elle paraissait radieuse. Quel couple magnifique ils formaient tous les deux, du moins s’il ne s’avérait pas qu’elle était en fait stérile…

Jocelyne s’approcha de son mari qui s’apprêtait à la gratifier d’un baiser sur le front mais, avant même qu’il ait achevé son geste, elle avait dénoué la ceinture de son peignoir et lui empoignait la pine à pleine main.

– Qu’est-ce qui te prend ?… Tu as vu le docteur ? Allons, laisse-moi… Il faut que je m’habille…

Il balbutia ainsi très rapidement une série de phrases sans intérêt, mais Jocelyne ne le lâchait pas. Tout au contraire, elle l’avait repoussé contre le lavabo et se retenait à son membre pour ne pas perdre l’équilibre pendant qu’elle enlevait sa propre culotte.

Malgré lui, Maxime se mit à bander avec une conviction surprenante.

– Laisse-moi, enfin !… Tu sais bien que dimanche, j’ai un match…

– Ah ! parce que demain soir, alors, il n’y aura pas de devoir conjugal ? railla la jeune femme en riant.

– Si… enfin, normalement… Mais puisque hier déjà… Trois jours de suite, ça va me couper les jambes, murmura-t-il à bout d’argument. Mais, au fait, que t’a dit le docteur ?… Est-ce grave ? Dis-moi vite…

En plus, maintenant qu’il savait qu’elle était malade, il n’osait pas trop se fâcher : il fallait d’abord s’informer de ce qu’elle avait. On ne sait jamais, avec certaines maladies…

Rempli d’une soudaine commisération, il la regarda qui se penchait contre son ventre. Ciel ! elle n’allait tout de même pas ?…

Mais si ! Saisissant fermement la base du braquemart de son mari, Jocelyne venait d’en enfourner entre ses lèvres distendues une copieuse moitié de sa longueur. Au contact chaud et humide de l’intérieur de la, bouche, la pointe décalottée se congestionna encore plus dramatiquement, tandis que l’épouse innocente commençait à promener sa langue tout au long des endroits les plus sensibles. Où diable avait-elle pu apprendre à pratiquer de telles insanités ? Le comportement de sa femme étonnait tellement Maxime qu’il demeura muet, immobile, indigné.

Bien sûr, il s’était déjà fait sucer le sucre d’orge, lors de son service militaire, par des prostituées, environ tous les quinze jours, ainsi que trois ou quatre autres fois depuis, en général après une compétition sportive. Il y avait toujours quelques filles hystériques, séduites par la virile beauté des sportifs et qui venaient s’offrir sans retenue.

Maxime avait toujours été plus ou moins écœuré par le comportement de ces folles créatures dont on ne savait rien mais, comme ses collègues manifestaient leur satisfaction avec véhémence et que cela se déroulait le plus souvent dans la chaude promiscuité du stade, il s’était prêté au jeu.

Ce n’était pourtant pas sans quelques frissons qu’il sentait les dents acérées de ces filles corrompues effleurer la délicate majesté de son membre dressé. De plus, il est bien connu que la bouche est la région du corps qui recèle le plus grand nombre de microbes. Oh, bien sûr, avec sa propre femme… Mais justement ! Jocelyne était malade, cela sautait aux yeux… À cette pensée, il rentra aussitôt le ventre Pas trop brusquement toutefois, elle aurait pu le mordre…

Pendant que son époux regrettait amèrement que sa bite ne puisse lui obéir comme ses autres muscles, Jocelyne le tétouillait avec ardeur.

Elle savourait secrètement la réticence qu’il manifestait. Voilà même qu’il cherchait à lui échapper. Pauvre fou ! Comme s’il pouvait y réussir ? Spontanément, elle trouvait le meilleur rythme de succion, elle agaçait de la pointe de sa langue durcie le petit orifice ovale, ou bien la couronne palpitante à la base du gland. Pour la première fois depuis une éternité, peut-être même depuis qu’elle l’avait rencontré, elle perdait conscience du temps exact de l’érection de son mari, peut-être aussi parce que celle-ci s’avérait extrêmement longue. Mais surtout son silence, puis les sourds gémissements irrépressibles qu’il faisait entendre, ses tentatives ridicules pour essayer de se dégager, toute cette frayeur manifeste de son époux avait pour conséquence inattendue que la jeune femme prenait soudain un plaisir nouveau, encore tout cérébral, à lui imposer sa propre volonté, à lui arracher malgré lui quelques gouttes de sperme.

En fait, son éjaculation fut d’une abondance tout à fait ordinaire. Et comme il ne cessait de geindre, si elle n’avait reçu dans le gosier cette lourde giclée de mélasse salée, Jocelyne n’aurait pas pu être certaine de la jouissance que son mari éprouvait à son corps défendant.

Désirant profiter de ce que la trique de son époux ne soit pas encore complètement dégonflée, elle se dressa brutalement entre ses jambes, sans la lâcher, et essaya de l’introduire dans son coquillage déjà suintant d’excitation. Malheureusement, il était déjà trop tard. Elle avait réussi à le faire jouir à contrecœur, il ne fallait pas demander l’impossible. Sans se décourager une seconde, elle chevaucha aussi sa cuisse : ces muscles-là, au moins, ne débanderaient pas ! Et, montant cette rampe poilue, elle s’accrocha solidement autour du cou de son mari.

Soulagé maintenant de ce que son épouse désaxée n’insiste pas pour l’épuiser de nouveau, Maxime accepta le voluptueux baiser qu’elle lui donnait. Après tout, n’étaient-ils pas mariés ? Il ne fallait quand même pas se montrer trop intransigeant, surtout dans l’état où elle était…

En fait, lui-même, malgré les restrictions conjuguées du sport et du bon sens, n’était-il pas un chaud lapin ? Évidemment, une épouse honnête ne devait pas se laisser entraîner à des excès aussi vulgaires…

Les yeux clos pour mieux lui prouver sa tendresse, Maxime tourna ses lèvres autour de celles de sa femme, commença à glisser sa langue. Mais Jocelyne engagea le combat. Roulant sa langue autour de celle de son mari, elle le contraignit en même temps à conserver la bouche ouverte.

Et brusquement, au comble du vertige, tandis qu’elle agitait frénétiquement son bassin au long de la cuisse musculeuse, elle lui déversa dans la gorge tout le sperme qu’il avait craché en elle.

Il essaya de se dégager immédiatement, absolument révolté d’une manœuvre aussi répugnante, mais Jocelyne s’agrippait de toutes ses forces autour de son cou. Et puis la rapidité de cette monstrueuse agression avait tellement surpris Maxime qu’il avait avalé d’une seule gorgée la majeure partie de sa propre semence. C’était incroyable !

Mais que faire, que répondre devant de tels symptômes hystériques ? Il trouvait naturel que son épouse absorbe avec recueillement le mâle nectar dont il venait de l’honorer, encore qu’une épouse digne ne devrait jamais connaître ce genre de pratique, sinon par ouï-dire, et encore… De plus, Jocelyne n’était pas dans son état normal, c’était évident. À l’aide de quel argument simple aurait-il pu lui faire comprendre qu’elle venait de commettre une infamie inqualifiable ?

Certainement, elle ne se rendait pas compte de l’horreur de ses actes… D’ailleurs, elle se frottait sensuellement contre sa cuisse musclée, et il pouvait sentir avec précision l’humidité chaude et collante de sa vulve. Comment avait-elle pu devenir aussi hystérique du jour au lendemain ?

Faute d’en savoir plus au sujet de cette maladie, il valait mieux faire semblant de se prêter à ces obscénités sans nom et taire, pour le moment, la répulsion scandalisée qu’il éprouvait au plus profond de son être.

Plaquant une main autoritaire sur la fesse de son épouse, Maxime pétrit les chairs brûlantes, les pinça avec une méchanceté inavouée.

Une autre preuve de son déséquilibre : Jocelyne ne paraissait pas réagir à ses attouchements virils. Possédée par une lubricité démoniaque, elle fermait les yeux à demi et son visage crispé semblait envahi d’une joie inconvenante, presque bestiale. Saisissant alors de petites pincées de chair entre deux doigts, Maxime voulut constater la gravité de son état.

Il enfonça ses ongles, au risque de déchirer la peau. Rien n’y faisait. La nymphomane, en pleine crise, souriait toujours béatement. C’était intolérable ! Jusqu’où donc peut aller le désordre des sens !

Rageusement, le mari indigné pointa les doigts vers le centre de la vallée que sa main maintenait ouverte L’endroit était tellement poisseux que l’extrémité du majeur fut conduite tout naturellement jusqu’à l’orifice immonde de l’anus, et la première phalange s’y engouffra d’un coup.

Ce fut pour Maxime Ravat le signal définitif : s’il se laissait aller de la sorte, à quelles extrémités le dérèglement de sa femme l’entraînerait-il ?

Usant de sa force virile, il contraignit son épouse à se détacher de lui ; et comme elle menaçait de lui griffer le dos, il mordit cruellement la fraise insolente d’un sein.

– Ah, mon chéri ! ah, mon chéri ! répéta plusieurs fois Jocelyne, au comble de l’extase, fournissant ainsi à son mari une nouvelle preuve du trouble dramatique dont elle était atteinte.

Finalement, Maxime réussit à lui faire lâcher prise. Et, se retournant prestement vers le lavabo, il se lava aussitôt les mains puis les dents pour se débarrasser bien vite du parfum et du goût répugnants.

III

Ce jour-là, ainsi que les deux jours suivants, Maxime Ravat demeura anxieux. Il ne savait pas quelle attitude adopter. Bien sûr, la sagesse lui conseillait de faire interner son épouse au plus tôt, mais comment agir pour que cela se passe discrètement, à l’insu des voisins ? Et puis, en apparence, sa femme semblait redevenue normale, bien qu’elle manifestât encore une gaîté inhabituelle, mais c’était le seul élément qui trahissait le tragique dérèglement dont il avait découvert l’existence.

À plusieurs reprises, il chercha à l’interroger sur ce qu’avait dit le docteur, mais Jocelyne éludait toujours plus ou moins la question, déclarant qu’elle devait y retourner très prochainement et que le diagnostic définitif ne viendrait qu’à ce moment-là. Le samedi soir, malgré le match qu’il devait jouer le lendemain, Maxime honora son épouse de sa virile étreinte, Celle-ci manifesta un plaisir extrême, presque inconvenant. Ne sachant quelle opinion se faire exactement de l’état dramatique de son épouse, l’infortuné mari se trouva quelque peu perturbé durant le coït.

Les pensées obsédantes que soulevaient ces pénibles événements eurent pour conséquence de le distraire, et le simple spectacle de la volupté maladive qui possédait sa pauvre épouse manqua de faire perdre à son membre son orgueilleuse rigidité, avant même que l’acte n’eût été consommé. Le dimanche, son équipe perdit le match, mais comme Maxime ne jouait qu’en remplacement, il pouvait difficilement accuser Jocelyne d’avoir causé cette défaite en le contraignant auparavant à des excès orgiaques. Le lundi matin, en se dépêchant de préparer le petit déjeuner, elle lui annonça qu’elle allait voir le docteur le plus tôt possible.

– Mais, de toutes façons, tu prends un taxi ?… Il invoquait en réalité cette raison pour obtenir qu’elle lui recouse la cocarde qui ornait son survêtement.

– Non, il fait trop beau, ce matin, j’irai à pied, répondit-elle d’un ton joyeux et sans réplique.

Maxime Ravat éprouva brusquement un sentiment de malaise. Comme si son épouse cachait quelque chose d’inavouable. Est-ce que par hasard, ses sorties matinales chez le docteur ne seraient qu’un prétexte pour… Oh, non, quand même, elle n’avait pas d’amant ! Mais le seul fait d’avoir envisagé une aussi monstrueuse hypothèse, ne fut-ce qu’un instant, dicta au professeur de gymnastique les mesures à prendre. Agissant avec beaucoup de discrétion, il suivit son épouse. C’était louche, en effet : elle marchait d’un pas décidé, mais sans trop se presser, sans s’apercevoir, bien entendu, que son mari était derrière elle.

Lorsqu’il la vit entrer chez Paméla, ignorant tout de cette personne, et jusqu’à son sexe. Maxime revint précipitamment chez lui, en proie aux interrogations les plus insensées. Pendant les cours qu’il donna ce matin-là, il ne réussit pas à débarrasser son esprit d’impressions oppressantes. Comme il pouvait se libérer une partie de l’après-midi, il parvint à ronger son frein durant le repas, malgré sa femme qui semblait le narguer, joyeuse, refusant de répondre aux quelques questions qu’il hasarda.

– Nous en parlerons ce soir, mon chéri. Nous serons plus tranquilles…

Enfin seul, il alla boire un rhum au café qui était situé à peu près en face de l’adresse fatidique. Négligemment, il demanda au serveur qui habitait ce petit pavillon, invoquant le prétexte habile qu’il en avait lui-même connu les occupants mais qu’il ignorait s’ils avaient déménagé. Le garçon lui jeta un regard en coin.

– Ça, je ne peux pas vous dire, expliqua-t-il en souriant avec malice. La maison a toujours l’air très animée : ça rentre, ça sort, ça crie…

Il baissa soudain le ton et lança un clin d’œil égrillard à son client.

– Ce que je sais, c’est que les visiteurs éprouvent souvent le besoin de venir prendre un petit remontant lorsqu’ils sortent ; si vous voyez ce que je veux dire…

Scandalisé par l’allusion lourde d’une signification qu’il ne comprenait pas, Maxime Ravat paya rapidement puis sortit, se dirigeant d’un pas martial vers la mystérieuse demeure. La grille n’était pas fermée ; il sonna à la porte de la maison. Une splendide créature vint lui ouvrir peu après et lui demanda ce qu’il désirait avec un sourire galant.

C’était donc ça ! Une maison de passe ! Avec qui ?… Comment se renseigner sans paraître trop ridicule ? L’argent, bien sûr, ces femmes ne connaissent que cet argument… D’un geste qui se voulait dégagé, il sortit son portefeuille et commença à ânonner des explications complexes, cherchant à flatter l’hôtesse du lieu. Paméla saisit prestement les deux grosses coupures que l’homme tentait en vain de détacher l’une de l’autre. Puis elle sembla réfléchir à la description qui lui était faite.

– Si, vous voyez sûrement, elle est venue ce matin vers huit heures…

– Ah oui ! la numéro six ! Puis-je savoir ce que vous lui voulez ?

N’osant encore avouer qu’il était le mari, Maxime demanda s’il pouvait assister aux ébats, à l’insu du couple adultère, évidemment.

– Mais, de quel couple voulez-vous parler ? Je ne reçois jamais de couples ! Enfin, pas pour ce que vous pensez… Vous êtes dans une honnête maison particulière, monsieur, pas dans un bobinard ! Vous avez dû être mal informé…

Paméla avait ressorti les deux billets qu’il lui avait donnés, mais elle ne les lâchait pas, Elle parut soudain redevenir plus aimable.

– Enfin… si vous voulez assister à l’application des soins que je dispense, il vous en coûtera le double… Quant à la personne que vous désirez voir, je vais la faire venir immédiatement… Je vous félicite, vous avez très bon goût…

Quoi ! Jocelyne était ici ! N’importe qui pouvait la voir, et dans quelle situation obscène, contre quelques billets, des gros, il est vrai, mais quand même ! Et cette maquerelle qui le conduisait à l’étage en ondulant de la croupe avec vulgarité…

– Excusez-moi, déclara Paméla lorsqu’ils furent arrivés dans la mansarde, mais je ne suis pas vraiment bien équipée pour le genre de service que vous me demandez… Vous pouvez vous installer ici : le coin est très obscur et, comme l’action se passe en pleine lumière, la personne en question ne pourra pas vous remarquer…

D’une démarche d’automate, Maxime Ravat s’allongea à demi sur le sol, à l’endroit indiqué. Tout cet argent versé pour contempler sa propre épouse dans quelle scandaleuse posture, quelle insulte à sa dignité !

Impatiemment, il attendit la suite des événements. Il entendit Paméla téléphoner deux fois, mais il ne put rien saisir de ce qu’elle disait. Pendant près d’une vingtaine de minutes, la maison fut plongée dans le silence le plus complet.

Jocelyne n’était donc pas là, mais elle devait accourir à l’appel de l’entremetteuse… Quelle honte ! Son épouse ! La « numéro six » ! Mais qu’avait-il donc fait pour mériter une telle humiliation, lui qui comblait sa femme avec tellement de magnanime générosité ?…

– Allons, approche ! Laisse-toi faire, petite vicieuse, grondait Paméla en guidant Jocelyne jusqu’à un fauteuil. Viens recevoir la grosse fessée que ton fessier impertinent a mérité… Tu n’es qu’une pisseuse dévergondée qui va avoir pan-pan sur son gros cul tout nu… Allez, relève ta robe !

Debout auprès de la dominatrice, Jocelyne s’exécuta, les yeux baissés, tandis que Paméla, assise maintenant, lui retirait culotte sa fine.

– Viens t’allonger sur mes genoux pour me présenter ton gros pétard impertinent… Non, à genoux d’abord ! Demande-moi de te châtier comme tu le mérites…

En frémissant de honte, la jeune femme s’agenouilla, les cuisses légèrement écartées pour être mieux en équilibre, les mains toujours plaquées contre sa taille pour maintenir sa robe relevée.

– Maîtresse, je ne suis qu’une pisseuse insolente qui a mérité les plus sévères châtiments… Je vous remercie de bien vouloir prendre le temps de me corriger impitoyablement, malgré toutes les nobles tâches qui vous occupent… Je vous en prie, n’épargnez pas mon postérieur indigne. Maintenant qu’il est nu, sans défense, fessez-le sans la moindre indulgence… Je me remets entre vos mains…

– C’est bien ! En position, alors ! rétorqua Paméla. Le cul en l’air !

Maladroitement, Jocelyne s’allongea à plat ventre sur les genoux de son bourreau, mais d’une poigne énergique, celle-ci la retourna sur le dos, les jambes relevées, dans une position encore plus instable. Lui enserrant les genoux d’un bras, Paméla commença à fesser vigoureusement la majestueuse mappemonde que plus rien ne pouvait protéger. Les claques se mirent à résonner dans la mansarde, régulières et toujours efficaces, colorant rapidement les fesses épanouies d’une lumineuse teinte écarlate.

La victime haletait mais ne criait pas. S’agrippant au pied du fauteuil en même temps qu’à la jambe de Paméla, elle semblait souffrir plus de l’inconfort de sa posture que du traitement crépitant que devait endurer son fessier empourpré. Du moins en fut-il ainsi lors des premières minutes de la punition.

Paméla, probablement bien décidée à satisfaire pleinement le témoin occulte de cette scène, se mit à redoubler d’ardeur pour arracher enfin à Jocelyne des protestations plus concrètes et plus excitantes.

– Tu aimes ça, n’est-ce pas, petit monstre lubrique ? hurlait-elle au rythme frénétique de la fessée. Ton gros popotin n’en a jamais assez… et tiens ! et tiens ! et tiens !… Tu fais la fière pour l’instant, mais n’aie crainte, je saurai venir à bout de tes goûts dépravés et tu finiras par me demander grâce, tu verras…

– Oui, Maîtresse, répondit Jocelyne d’une petite voix soumise. Vous me punirez aussi fort et aussi longtemps que je le mérite, j’en suis certaine… et je vous remercie à l’avance… des soins que vous daignez me dispenser alors… que j’en suis parfaitement indigne…

Pendant que la main impitoyable de Paméla s’abattait régulièrement sur le derrière de son épouse, Maxime Ravat était envahi par la stupéfaction. Comment cela était-il possible ?

Jocelyne venait donc chez cette courtisane uniquement pour se faire corriger. J’ai été trop doux avec elle, c’est pour cela, c’est un peu de ma faute, j’aurais dû la tabasser depuis longtemps… Mais comment aurais-je pu savoir qu’elle éprouvait un tel remords de ne pas me satisfaire comme elle aurait dû ? Les traces curieuses sur son derrière, ce matin, s’expliquaient donc par le châtiment qu’elle avait reçu ici-même…

Est-ce que Paméla exerçait une quelconque emprise pour pouvoir la faire accourir par un simple appel téléphonique ? En apparence, elle venait de son plein gré… Quelle que soit l’intensité du remords qu’elle pouvait ressentir, il était quand même parfaitement anormal que la femme d’une personnalité estimée dans la ville se rende, sans même se cacher, chez une gourgandine notoire… Il y avait pire : Jocelyne se montrait aussi heureuse en partant de leur domicile pour venir dans ce lieu de perdition que lorsqu’elle s’en retournait… Le remords n’expliquait pas tout, elle prenait plaisir à ces abominations !… Quelles que puissent être les circonstances dans lesquelles elle avait rencontré cette Paméla, la fréquentation de cette femme ne pouvait avoir qu’une influence désastreuse sur Jocelyne. Cela expliquait même très bien les réactions infâmes qu’elle avait eues ces derniers jours à l’égard de son époux, comme ce matin, lorsqu’elle l’avait agressé sauvagement dans la salle de bains…

Et est-ce que la seule activité répréhensible de cette maquerelle consistait en ces perversions brutales ? Ne cherchait-elle pas à corrompre la malheureuse victime qui s’était livrée aussi ingénument entre ses griffes ? En un mot, Jocelyne avait-elle accepté de pratiquer des abominations plus immondes encore ? Maxime Ravat n’osait y penser.

La fessée durait plus d’un quart d’heure lorsque Jocelyne commença à gémir sourdement. Après quelques claques particulièrement vigoureuses, elle en vint à crier puis à supplier, à hurler. Elle agitait ses jambes, lançait ses mollets au plafond, mais en prenant bien garde, toutefois, de ne pas tomber, ni même d’échapper à la main sans pitié qui retombait sans cesse sur son croupion. Elle ondulait des hanches, lentement, avec volupté. Ses fesses scintillaient maintenant d’une teinte de framboise écrasée. À chaque claquade, les douloureux globes de chair vibraient, se desserraient, s’épanouissaient, se refermaient pour se rouvrir aussitôt, impatients de nouvelles violences.

– Ah… arrêtez, je vous prie… implora-t-elle d’une voix voilée par sa souffrance. Ah… cessez… ah, je n’en peux plus… aaarh, c’est horrible, j’ai les miches en feu… vous m’arrachez la peau… ah… Un incendie… oh, non ! aïe ! non ! arrêtez, je vous en supplie… je vais avoir des marques… aaahh… oh, non ! non ! mon mari pourrait s’apercevoirrrr…

Maxime s’apercevait, en effet. Et malgré la colère qui montait en lui au fur et à mesure que se déroulait cet immonde spectacle, il ne pouvait s’empêcher d’être envahi d’une excitation croissante, et sa pine prenait de telles proportions qu’il fut obligé de modifier sa position pour être plus à l’aise. Les braillements de son épouse lui déchiraient les oreilles. Elle n’avait donc aucune pudeur ! Elle poussait maintenant des cris inarticulés qui traduisaient au moins autant la douleur inévitable de la fessée que le plaisir malsain qu’elle prenait à la subir.

Il était temps de faire cesser ces abjectes monstruosités. Il en savait suffisamment et devait faire valoir sa respectable qualité de mari. Si cela s’avérait nécessaire, la justice trancherait, il était décidé à demander le divorce. Époussetant son costume, il commença à se relever, lorsqu’un claquement de porte puis un crépitement de hauts talons résonna joyeusement dans l’entrée puis dans l’escalier.

– C’est moi ! s’écria une voix mélodieuse.

Maxime s’enfonça dans son recoin. Une jeune fille splendide fit irruption dans la mansarde et Jocelyne fut la première à la saluer.

– Oh, Danielle ! si tu savais comme Paméla m’a bien fessée… Elle est très en forme, aujourd’hui… Ah ! aïe ! Tu vois, ça continue… Regarde mon popotin comme il est rouge de honte et de ses claques… Ah… aaarh… Encore un peu Maîtresse, s’il vous plaît… ah ! oui, encore plus fort !… ah oui oh oui, plus… ouiouiouuiiiiii…

La domination éprouvait les plus grandes difficultés à maintenir sa victime en équilibre en travers de ses genoux. En effet, depuis quelques instants, Jocelyne avait lâché le pied du fauteuil pour plonger ses doigts avec délectation dans la fourche disjointe de ses cuisses, et elle se pétrissait passionnément, au rythme des spasmes qui la submergaient comme une tempête de jouissance.

– C’est un accueil bien charmant que tu me fais là ! déclara Danielle en la contemplant d’un air attendri. Mais dis donc, pourquoi es-tu là ? Tu ne viens jamais, d’habitude, le lundi après-midi ?

– Madame s’ennuie trop chez elle, expliqua Paméla sur un ton ironique. Alors, j’ai pensé que l’inviter à venir prendre une bonne fessée la distrairait un peu… Ah la la, je vous gâte bien trop, petites pisseuses…

– Oh, oui, Maîtresse ! s’exclamèrent en chœur Jocelyne et Danielle d’une voix enfantine. Vous êtes si bonne et si cruelle pour nos croupions sans moralité ! Que deviendrions-nous donc sans vos chaudes fessées ?

En entendant cette litanie, Paméla sembla extrêmement flattée, et elle cessa de battre le postérieur torturé.

– Eh bien ! je constate avec plaisir que vous avez appris votre leçon. Peut-être réussirai-je un jour à vous dresser comme il convient… En attendant, il faudra que je vous corrige toutes les deux ensemble : vous n’en serez que plus honteuses durant la punition, cela vous fera du bien… Et puis, vous ne vous connaissez que pour vous voir entre deux portes, mais je suis certaine que vous sympathiserez très vite… Comme ça, je pourrai vous employer pour…

Elle se tut brusquement, comme si elle en avait trop dit. Afin de créer une diversion, elle contraignit Jocelyne à se mettre debout. Celle-ci obéit lentement, à contrecœur, puis elle remit sa culotte sans se presser, le cul tourné vers l’angle dans lequel son mari était caché. Il put ainsi avoir une vision générale de l’état incandescent du postérieur de son épouse. Il put la voir onduler de la croupe comme la dernière des péripatéticiennes.

Jocelyne remonta prudemment sa culotte jusqu’à la moitié de ses fesses, mais dès qu’elle relâcha l’élastique de la ceinture, elle bondit sur place en poussant un petit cri aigu. Le simple contact du tissu sur son épiderme enflammé lui semblait aussi intolérable qu’un fer rouge.

Elle rabaissa alors sa culotte en-dessous de ses fesses puis entreprit de se masser complaisamment, patinant avec délicatesse l’ensemble des hémisphères meurtris, les écartant même avec la plus révoltante indécence. Si elle n’avait pas été tournée vers le recoin obscur, son mari aurait pu apercevoir toute la profondeur de la vallée centrale au fond de laquelle, frémissante, résidait la rondelle fragile de l’anus.

Enfin, elle remit sa culotte avec d’infinies précautions, puis rabaissa sa robe d’une chiquenaude, en poussant un gros soupir mélancolique.

Maxime Ravat ne savait trop comment agir. Sa première réaction l’incitait à sortir de sa cachette et à ramener prestement son épouse au domicile conjugal, afin d’en obtenir une complète confession.

Mais l’arrivée imprévue de la dénommée Danielle rendait son intervention extrêmement délicate. Il ignorait qui elle était : la prostituée serait discrète, ou du moins ferait tout pour que rien ne transpire, moyennant finance, bien entendu, mais comment s’assurer de la réaction de cette belle inconnue ?

Et puis, le châtiment avilissant que venait de subir son épouse l’avait excité malgré lui. Il n’aurait jamais voulu l’avouer, mais la bosse de son pantalon, juste à hauteur de sa braguette, constituait une preuve embarrassante du phénomène… Alors cette Danielle, que venait-elle faire ici, sinon recevoir elle aussi quelque traitement dégradant ?

Lorsque Jocelyne se trouvait présentée dans cette humiliante posture pour recevoir une fessée, il ne pouvait qu’être scandalisé, honteux lui-même de l’indigne comportement de son épouse…

Mais, par contre, quoi de plus naturel que de profiter d’une bonne fortune et de rester à se délecter de l’avilissement d’une autre femme, une véritable salope, celle-là, l’épouse de quelque débile impuissant, probablement, et ravissante, en l’occurrence…

Et puis, d’ailleurs, il n’avait payé que pour assister au spectacle immonde offert par sa propre conjointe, et en cela justement, c’était une escroquerie ; alors, assister à l’avilissement de cette Danielle ne constituait qu’une compensation légitime à un marché sans valeur.

Cette considération l’emporta sur les précédentes et il décida de ne pas bouger de sa cachette et de jouir en toute tranquillité du spectacle excitant qui n’allait pas tarder. D’ailleurs, Jocelyne avait déjà disparu.

– Tenez, voici la brosse dont je vous ai parlé, déclara Danielle en sortant l’objet de son sac à main.

Puis, s’approchant d’une petite table basse, elle se pencha légèrement au-dessus, projetant en arrière sa croupe magnifique.

– Vous voyez, elle est bien dure, continua-t-elle, c’est du sanglier… Et le dessus peut aussi servir pour battre, encore qu’il soit difficile de la tenir comme ça… Toute seule, je n’y arrive pas… À vrai dire, je ne réussis à me fouetter moi-même qu’avec quelque chose de souple, une ceinture ou un martinet… Oui, oui, voilà ! Je me retrousse… Vous voyez, cette fois-ci, pour venir, je n’ai pas mis de culotte afin d’être plus rapidement en position… Aïe !… Oh, attendez que je trouve la bonne inclinaison… Je veux vous tendre mon postérieur, mais il faut que je sois bien en équilibre sinon je ressentirais vos coups moins intensément… Oh ! oh ! Ouille !… Oh, ça fait mal ! ça fait drôle ! Je ne sens réellement que quelques poils mais j’ai l’impression qu’ils me rentrent comme des aiguilles dans la peau des fesses… Oh, Paméla, je vous en prie… Frictionnez-moi plutôt, polissez-moi le derche… Oh ! oui, oui… Ce que ça gratte ! J’en aurais presque la peau arrachée… oorhoohoum… Oh ! sur l’autre, s’il vous plaît, sur l’autre ! Toute ma fesse droite est embrasée maintenant. Elle me brûle… C’est délicieux… huum… ho… Oh, s’il vous plaît, Paméla, retroussez-vous donc, que je puisse vous caresser un peu, vous voulez bien ?… Mais dites donc, vous êtes tout humide ! On dirait que vous prenez à cœur les traitements que vous infligez… Oh ! aïe ! Vous vous rendez compte comme je rentre facilement, je mets deux doigts mais je pourrais en mettre un troisième… Vous aimez ?… Aïe !… Vous aimez lorsque je passe dans la fente en remontant, comme je fais là… Hein, dites-moi, vous aimez ?… Aïe ! ouille ! Comme vous y allez fort ! Oh la la, ça me brûle ! ! ! Oh non ! moins fort, je vous en supplie…

– Tais-toi donc un peu, sale petite pisseuse ! Tu me casses les oreilles avec tes cris… Si tu n’arrêtes pas tout de suite, je te bâillonne !

Danielle lui avait demandé si elle appréciait le contact des doigts habiles qui lui frictionnaient l’abricot, mais Paméla préférait redoubler de cruauté avec la brosse plutôt que de répondre à la question posée et de renseigner par là même le mâle tapi dans l’ombre sur la nature de ses goûts les plus sincères.

Dans son recoin, Maxime Ravat se délectait. Quelle vicieuse, cette Danielle ! Jamais il n’aurait cru possible de telles horreurs, mais il reconnaissait bien volontiers à quel point le spectacle était excitant. La rigidité de sa pine, depuis quelques minutes, commençait même à devenir pénible.

Selon un rythme capricieux, Paméla frappait le postérieur offert à l’aide de la brosse en question, ou bien elle frottait l’épiderme rougi avec l’énergie d’une matrone à sa lessive. Ondulant voluptueusement des hanches, sa victime se laissait faire avec un plaisir évident.

Danielle s’était tue enfin, mais elle ronronnait comme un chat. Un moment, ne voulant pas parler, en raison de la menace d’un bâillon, elle désigna la douce dépression verticale de son croupion, tandis qu’elle se penchait complètement sur la table. Ce geste eut pour effet d’éclore toute la longueur de son entrecuisse et, de sa cachette, Maxime Ravat put contempler les régions secrètes, habituellement enfouies, depuis la corbeille rosâtre et évasée jusqu’aux rides plus sombres de la petite étoile. Comprenant le désir de sa cliente, Paméla engagea sa brosse redoutable à l’intérieur même du sillon et elle se mit à astiquer ces fragiles replis. Bien qu’elle s’était elle-même offerte à cette torture nouvelle, Danielle frémit dès que les poils irritants effleurèrent les muqueuses.

– Oooooh !… Oooh !… doucement, je vous en supplie… Restez derrière… Devant, je ne supporte pas, je m’évanouirais… oohhnn !…

La tortionnaire ne s’exécuta pas tout de suite, par principe, mais elle remonta la raie, s’y attardant avant d’aller déchirer les abords du sexe, puis y revenant de plus en plus souvent pour finir par ne plus s’attaquer qu’à la région comprise entre les fesses écarlates, autour de l’anus.

– Non… oh, oui ! commenta Danielle d’une voix chavirée. Oui, là sur mon troufignon… oooaaahh ! ça chatouille, ça me fait palpiter… oh la la… oh ! j’aimerais que vous arrêtiez une seconde pour m’enfoncer le doigt… oh ! oui, je vous en prie, mettez-le moi… oh, si ! s’il vous plaît…

Ces supplications troublèrent au plus haut point le témoin silencieux et bandé. Comme il comprenait le sentiment de cette fille ! Elle a beau s’exciter à des jeux monstrueux, il n’empêche que ce qui lui manque le plus, c’est un solide braquemart pour la pourfendre par tous ses trous.

Quelle chance elle avait qu’il soit là, justement…

Sans faire trop de bruit, car il voulait lui faire une surprise, il se releva, quitta sa cachette et se dirigea vers le lieu où l’appelait sa mission.

Paméla demeura stupéfaite, la brosse à la main et le bras relevé, lorsqu’elle vit s’approcher Maxime Ravat, pantalon bas et tenant sa ceinture à deux mains afin de ne pas tomber. Il semblait suivre aveuglément la direction de son braquemart énorme et décalotté, qui pointait devant lui.

La prostituée faillit même éclater de rire, mais Maxime, imperturbable, lui fit signe de se taire en la foudroyant du regard.

– Eh bien, ma petite pisseuse, déclara l’hôtesse des lieux. Je crois que tu vas être soignée… Ah ! tu veux que je t’enfonce quelque chose dans le trou du cul… eh bien, tu vas voir ! ou plutôt, tu vas sentir !…

Ce ton menaçant, et en même temps cruellement amusé, fit frémir la ravissante victime qui, pour seule réponse, se contenta de balancer sa croupe majestueuse avec une coupable indécence, en poussant un gémissement langoureux. Répandue sur la table, elle ferma les yeux pour concentrer toutes ses pensées, toutes ses sensations vers l’endroit de son corps qui n’allait pas tarder à être dévasté sauvagement.

Les mains autoritaires de Paméla se plaquèrent soudain sur les hémisphères frémissants, les empoignèrent et les ouvrirent d’un mouvement brusque. Malgré l’engourdissement consécutif à l’incendie allumé en elle par la brosse, Danielle, le souffle coupé, crut que son corps allait se fendre en deux parties distinctes, depuis son entrejambes. Et, au milieu de sa douleur, elle sentit le bourrelet de son fondement qui se gonflait de spasmes lubriques, par réflexe.

Derrière elle et, apparemment, à son insu, Maxime brandissait sa matraque durcie, prêt à la diriger vers le répugnant orifice qui tremblait devant lui, vulnérable.

D’un signe de tête, Paméla lui fit comprendre qu’il était temps de passer à l’action. Décidé, il s’approcha d’un pas maladroit, toujours entravé par son pantalon et son slip qu’il gardait accrochés aux genoux. Enfin, le champignon violacé et luisant vint se poser contre le trou du cul comme un œuf sur son coquetier,

– Oh ! qu’est-ce que c’est ? s’écria Danielle, émerveillée, d’une voix impatiente et assourdie, car elle conservait son visage enfoui entre ses bras croisés. C’est drôlement chaud ! Et c’est doux, ça m’apaise… Oh, ne me faites pas languir ! dites-moi…

– C’est mon membre qui te perfore, espèce de chienne en chaleur ! tonna Maxime avec emphase.

D’un bond, la jeune fille se releva, repoussant derrière elle le professeur de gymnastique qui, empêtré dans ses vêtements, faillit s’écrouler d’une façon ridicule.

– Qui c’est, celui-là ? demanda Danielle avec indifférence.

– Qu’importe qui je suis ! expliqua Maxime qui se voulait cinglant. Pour une créature comme toi, en cet instant, je suis la seule personne ici capable de satisfaire tes désirs déréglés ! ! !… Allons, courbe la tête ! Prosterne-toi, que je te sodomise…

– Oui, c’est ça ! Vas-y ! Encule-moi ! répondit Danielle avec fougue en s’allongeant de nouveau sur la table, tendant son croupion rougeoyant et entrebâillé vers la tringle de chair qui frétillait toute seule, dans le vide, au rythme des paroles de son propriétaire.

– Vas-y ! déchire-moi la rondelle ! Empale-moi avec ta saucisse !…

L’épithète parut tellement injurieuse à Maxime qu’il dérapa entre les masses enflammées. Il se reprit aussitôt, en colère, réussit à insérer la pointe de sa lance au milieu du cratère palpitant, puis, d’un coup de reins irrépressible, il s’enfonça dans le rectum.

Danielle ne chercha nullement à se soustraire à cette pénétration brutale. Au contraire, elle se recula violemment pour absorber plus profondément l’épais mandrin noueux qui lui dilatait la pastille.

Puis, attirant vers elle Paméla qui se contentait jusqu’alors d’observer de loin la manœuvre, elle s’accrocha passionnément à son cou.

– Ah, Paméla ! caressez-moi ! Triturez-moi les seins ! Faites-moi mal !… J’adore qu’on me pelote les nichons pendant qu’on m’encule !…

Elle en avait donc l’habitude, cette truie ! Maxime s’en doutait : il n’y avait qu’à la regarder. Tout, chez cette fille, respirait la lubricité la plus monstrueuse… Ah, elle voulait se faire pétrir la poitrine !

Empressé de montrer qu’il était capable tout seul de donner à sa partenaire tout ce qu’elle désirait, il tenta d’agripper ses seins aussitôt qu’elle eut fait cette déclaration. Mais sa position était trop incertaine et, avant d’avoir pu atteindre les deux globes soyeux qui se tendaient devant elle, il dut se raccrocher à ses hanches, en catastrophe, pour ne pas perdre l’équilibre. La tenant solidement, malaxant la chair si peu épaisse à cet endroit, il entreprit de compenser son échec par un martèlement toujours plus frénétique de la grotte qui s’ouvrait autour de sa colonne.

Suspendue au cou de Paméla, Danielle grinçait des dents, mordait l’épaule de la prostituée, râlait aussi, parfois, longuement, sourdement. Elle projetait devant elle son buste magnifique, ses seins généreux et galbés que des doigts cruels mais habiles caressaient, pinçaient, broyaient, griffaient sans cesse.

– Ce qu’elle est grosse, sa quéquette ! s’extasia-t-elle en grimaçant, dans un souffle. Je ne peux même pas me resserrer autour tellement elle me déchire… C’est dommage qu’elle ne soit pas plus longue…

– Ah, c’est comme ça ! hurla Maxime Ravat, piqué au vif. J’avais tort de chercher à te ménager, espèce d’auge à sperme… Attends que je pénètre au fond de tes boyaux, tu me diras ensuite si elle est trop courte !… Han !… Han !… Tu la sens, maintenant, n’est-ce pas ?… Si je voulais, je te trouerais les intestins, je te défoncerais le ventre, pauvre petite créature inconsciente !… J’aurais dû me douter… comme si les femelles corrompues dans ton genre pouvaient apprécier l’habileté et la délicatesse…

Et, pour ponctuer ces déclarations méprisantes, il entreprit de marteler le postérieur tendu aussi vite et aussi violemment qu’il pouvait. Ses couilles venaient frapper le pubis renflé et poilu, entre les jambes de sa partenaire. Et, lorsqu’il s’enfonçait au plus profond, il pouvait sentir contre son abdomen musculeux la chaleur rayonnante de la croupe meurtrie. Sous la poussée intermittente et frénétique de ce marteau-piqueur, la table qui constituait le seul point d’appui du couple trépidant, se mit à glisser peu à peu et ne s’arrêta finalement que lorsque l’extrémité libre fut appuyée contre le mur. Mais si ses coups de reins manifestaient une vigueur indéniable, leur conséquence contraignit le mâle en rut à se déplacer avec sa victime, ce qui ne fut pas toujours une progression facile.

Enfin, il éjacula au cœur du fourreau poisseux et distendu, en poussant des imprécations véhémentes.

– Alors, te voilà satisfaite, espèce de jouisseuse sans moralité ? Tu as trouvé ton maître, maintenant ! Tu as reçu un véritable lavement de semence, te voilà comblée…

Lubrifiée par les gouttelettes de sperme sirupeux, la pine perforatrice rapetissa rapidement et fut bientôt chassée par l’élasticité naturelle du conduit rectal. Ce rejet fut accompagné de plusieurs pets, d’ailleurs peu odorants, mais qui arrachèrent à Maxime une grimace dégoûtée.

Aussitôt qu’il se fut complètement dégagé, soulevant sa chemise pour qu’elle n’effleure pas son organe présentement pollué par le contact infâme et répugnant qui venait d’avoir lieu, Maxime demanda où il pouvait se nettoyer, et il s’enfuit immédiatement dans la direction indiquée, tenant toujours son pantalon, dans une démarche grotesque. Dès qu’il eut disparu, les deux femmes se regardèrent et éclatèrent de rire. Danielle en pleurait, mais cette réaction était également due à la sensuelle langueur qu’elle ressentait après cette séance épuisante à plusieurs titres.

IV

Lorsqu’il ressortit de la salle de bains, Maxime Ravat était rhabillé, recoiffé, et il marchait d’un pas hautain. Les deux femmes semblaient attendre son bon plaisir. La splendide enculée avait les yeux rougis, et il en tira une grande fierté, persuadé qu’elle n’avait pleuré qu’en raison de l’intensité de l’étreinte par laquelle il l’avait si magistralement possédée.

Pris d’une illumination subite, il comprit brusquement ce qu’il lui fallait faire. Puisqu’il l’avait séduite, cette petite roulure, il allait la ramener chez lui : ce serait une bonne leçon pour Jocelyne…

Et puis Paméla n’avait-elle pas parlé tout à l’heure de les corriger toutes les deux ensemble, eh bien, pourquoi ne se chargerait-il pas lui-même de ces punitions ? Il était nécessairement plus apte à cette tâche dominatrice que cette prétentieuse Paméla…

Dorénavant, étant donné ce qu’il venait de découvrir au sujet de la conduite inqualifiable de son épouse, il allait se trouver contraint de la battre régulièrement, et d’abord pour la détacher de l’influence vulgaire de cette entremetteuse… Alors puisque Danielle semblait éprouver, elle aussi, le besoin d’être sévèrement corrigée, pourquoi ne s’occuperait-il pas de son éducation ? Elle était si belle, si excitante, malgré ses écarts de langage… Et puis, ne s’était-elle pas donnée à lui ?

Châtier Jocelyne, sa propre épouse, serait une corvée dont il s’acquitterait sans faiblir, mais ce n’était qu’une part ingrate de ses responsabilités conjugales, tandis qu’à l’égard de Danielle, l’obligation astreignante n’existait plus, il n’agirait que pour sa propre satisfaction… Et puis, Paméla l’avait dit : la femelle corrigée serait d’autant plus honteuse et la punition plus efficace qu’il y aurait un témoin à son humiliation.

– Je regrette, disait Paméla, lorsque Maxime les rejoignit, mais je ne peux pas te consacrer plus longtemps aujourd’hui : je voulais te cravacher la moule, mais j’ai d’autres occupations, tu comprends ?

Danielle arborait un pauvre sourire triste.

– Ne t’inquiète pas, tu vas venir avec moi ! déclara paternellement Maxime. Je n’ai pas fini de m’occuper de toi, petite dévergondée !…

– Vous ! l’interrompit Paméla. N’oubliez pas ce que vous me devez…

Il voulut protester, déclarer qu’il n’avait demandé qu’à voir la « numéro 6 », faire remarquer qu’il lui avait rendu un fier service en se chargeant de satisfaire cette créature insatiable de Danielle, et caetera, rien n’y fit : il fut encore délesté de plusieurs gros billets. Mais il n’avait pas le choix : il fallait en passer par là s’il voulait emmener sa maîtresse. D’ailleurs, il n’était sans doute pas superflu de montrer tout de suite à cette perverse qu’il ne disposait pas seulement de gros moyens physiques.

Lorsqu’ils furent sortis de chez Paméla, Maxime promena quelque temps sa nouvelle conquête, à la fois pour ne pas lui montrer trop précisément où il demeurait, pour peu qu’elle ne connaisse pas le quartier, et aussi pour pouvoir la questionner un peu. Danielle répondit évasivement et elle manifesta à plusieurs reprises l’impatience d’arriver quelque part.

Maxime en déduisit que sa vie ne devait pas offrir beaucoup d’intérêt : c’est fréquemment le cas de ces filles vicieuses et instables ; c’est même à cause de cela qu’elles sont prêtes à suivre le premier venu, et toutes n’ont pas la chance que j’offre à celle-ci… Après lui avoir expliqué qu’il était une personnalité honorablement connue et qu’il tenait beaucoup à ce qu’elle soit discrète, il l’amena chez lui.

La maison était silencieuse lorsqu’ils pénétrèrent, mais en entrant dans la salle de séjour, ils se heurtèrent à Jocelyne qui semblait les attendre, ou du moins attendre son mari avec une certaine impatience.

– Tiens ! Je t’ai amené ta complice afin que tu ne t’ennuies plus, Madame numéro 6 !

Et, d’un geste théâtral, il propulsa brutalement la malheureuse Danielle en direction de son épouse. Sur un ton coléreux, mais tout aussi grandiloquent, Jocelyne commença à crier, en secouant l’intruse.

– Ah ! salope ! disait-elle. Tu lui as tout dit à ce que je vois, voleuse de mari ! Briseuse de ménages ! Que viens-tu faire sous mon toit ? Si tu crois que tu réussiras à me prendre mon Maxime, tu peux courir…

Fermant les yeux, en apparence terrorisée par une telle avalanche, Danielle rétorqua quelques exclamations tremblantes.

Pendant ce temps, à quelques pas de là, le mari se rengorgeait en observant l’altercation de ces jolies femelles en furie. Et, comme il n’intervenait pas, Jocelyne se mit à s’acharner contre sa compagne, la giflant, l’insultant, la remuant comme un paquet inerte.

En effet, la jeune femme subissait cette colère sans réagir et elle laissa passer l’orage sans oser répliquer, jusqu’au moment où l’épouse bafouée lui empoigna soudain une mèche de cheveux.

– Ah non, pas ça ! protesta Danielle avec une véhémence imprévisible. Arrête ! Tu avais promis formellement de ne pas me tirer…

– Tais-toi ! tais-toi ! tais-toi ! aboya Jocelyne en lâchant aussitôt la chevelure bouclée.

C’est cet instant que choisit Maxime pour intervenir. Saisissant fermement le bras de son épouse, il l’éloigna d’abord de la jeune fille. Puis, comme elle se débattait avec une violence tapageuse, il lui tordit le bras derrière le dos, d’une prise irrésistible. Il l’attira enfin vers une chaise sur laquelle il s’assit, puis il la bascula en travers de ses genoux.

– Puisque « Madame numéro 6 » éprouve tellement le besoin de recevoir des fessées comme une sale gamine vicieuse qui a pissé dans sa culotte, inutile désormais de gaspiller l’argent que je te donne, je te fesserai moi-même, régulièrement, et avec bien moins de complaisance que cette maquerelle, tu peux me croire !…

Il essaya d’abord de disposer sa femme dans la position où Paméla l’avait placée cet après-midi. Mais Jocelyne se débattait sans cesse et avec conviction, si bien qu’il dut se contenter de l’immobiliser dans la posture classique de la fessée : à plat ventre sur ses genoux.

Ensuite, cérémonieusement, il la retroussa. Qu’est-ce que c’est que cette culotte ? Jamais il n’avait vu de tissu aussi transparent : quelle indécence ! Autant ne rien porter du tout… Heureusement qu’il allait prendre les choses en main !…

D’un mouvement autoritaire, il descendit cette toile arachnéenne, dénudant complètement l’ample rotondité. À sa surprise, le derrière potelé de son épouse ne portait plus aucune trace du châtiment infligé plus tôt par Paméla, sinon que l’épiderme avait conservé une couleur rose assez soutenue qu’il ne remarqua que parce qu’il en connaissait la cause.

Alors Maxime Ravat leva la main au-dessus de sa tête. Durant une fraction de seconde, il choisit l’emplacement exact qu’il désirait atteindre. Puis, le bras s’abattit magistralement. La paume vigoureuse percuta la fesse gauche avec un claquement sonore. Les jambes de Jocelyne, jusqu’à présent inclinées vers le sol, se dressèrent ensemble en direction du plafond, tandis qu’elle-même faisait entendre un hululement déchirant.

Sur son croupion tendu se dessina l’empreinte cramoisie d’une main ouverte dont les doigts écartés s’étendaient dans toutes les directions, comme une pieuvre.

Persuadé de tenir enfin la solution aux problèmes soulevés par sa femme ces derniers jours, le professeur de gymnastique décida que cette première fessée conjugale devait marquer une date dans leur vie commune, et il commença à frapper à pleine force, laissant rebondir sa main sur le postérieur douloureux, espaçant bien ses coups, le temps nécessaire pour apprécier la nouvelle rougeur occasionnée par la claque précédente, et pour choisir l’emplacement de la suivante.

PAF ! aïe ! PAF ! aaïe ! PAF ! aaouille ! PAF ! ouiiille ! PAF ! ouaouille ! PAF ! ouiiiillaaa ! PAF ! ouaaie !

La mappemonde se mit à rougeoyer comme une écrevisse ébouillantée.

Les chairs enflammées vibrèrent sous les coups, les hémisphères se contractèrent, se serrèrent ou bien, au contraire, s’entrouvrirent, bâillèrent sans la moindre retenue, offrant au regard dédaigneux de Maxime la vision malicieuse et troublante du ravin oblong.

Rompu à un entraînement physique rigoureux, le fesseur semblait infatigable. Bien que sa main fût devenue au moins aussi incandescente que le postérieur torturé de la pauvre Jocelyne, il ne voulait pas tenir compte de ce cuisant détail : l’épouse indigne devait demander grâce et supplier son maître de lui pardonner son inqualifiable conduite.

En fait, le mari justicier avait frappé si fort dès le début du châtiment qu’après avoir hurlé, après avoir tenté de se débattre en vain, sa victime gisait, pantelante, sur ses genoux, comme un pantin brisé.

Elle pleurait, hoquetait et grognait faiblement, et si ses sanglots affaiblis ne l’avaient secouée spasmodiquement, l’on aurait pu croire qu’elle était évanouie. Mais Maxime fessait toujours et encore ; il fesserait jusqu’à ce qu’elle ait expié toutes les monstruosités dont elle s’était rendue coupable, et jusqu’à ce qu’elle en éprouve un remords salutaire…

– Oh, arrêtez, Maxime, je vous en prie, épargnez-la ! supplia brusquement Danielle en saisissant avec courage la main impitoyable du bourreau. Ce qui arrive est aussi un peu de ma faute… Vous devez garder un peu d’énergie pour me punir, moi aussi. D’ailleurs, je vais tout vous raconter, Ce sera plus simple…

– Ah, ça ! non ! tu ne lui diras rien du tout ! aboya Jocelyne revenue soudainement à la vie et foudroyant son amie du regard.

Maxime, qui s’enivrait de l’inhumaine fessée qu’il infligeait à son épouse récalcitrante, parut sortir d’un rêve, brusquement dégrisé.

D’abord, dans sa fureur punitive, il en était venu à oublier la présence de Danielle tellement il était absorbé par la brutalité frénétique de sa mission, et l’audace imprévisible de cette fille le surprenait. Mais sa surprise était encore plus grande de constater que sa conjointe, qu’il croyait enfin domptée, brisée entre ses mains puissantes, trouvait d’un seul coup suffisamment d’ardeur pour forcer sa complice à se taire.

Évidemment que cette Danielle avait des tas de crimes à avouer, mais elle ne perdait rien pour attendre, cette petite vicieuse !… Un traitement au moins aussi violent que celui qui venait de crépiter sur le fessier de Jocelyne, la menaçait imminemment, à cette seule différence qu’il ne s’agirait pas d’une fessée, il avait trop mal à la main… Non ! Il allait chercher un instrument adéquat pour lui occasionner un maximum de souffrance tout en se fatiguant lui-même le moins possible. Des extenseurs, par exemple. Se relevant aussitôt que cette idée lui vint, il laissa s’écrouler sur le sol son épouse meurtrie et sanglotante pour disparaître et revenir quelques secondes plus tard, un jeu d’extenseurs à la main.

– T’es pas un peu cinglé, non ? lui lança Jocelyne en découvrant ce qu’il ramenait. Va plutôt voir dans notre chambre, dans l’armoire, derrière la pile de draps, tu trouveras un martinet…

Véritablement pétrifié par l’attitude imperturbable de sa femme, il repartit, curieux de connaître cet objet incongru dont il n’aurait jamais pu soupçonner l’existence sous son propre toit.

Aussitôt qu’il fut reparti, Danielle se pencha vers son amie et l’aida à se relever. Les deux jeunes femmes se tombèrent dans les bras.

– Alors, comment cela s’est-il passé ? demanda Jocelyne avec impatience et enthousiasme. Raconte-moi vite avant qu’il revienne…

– Tu avais parfaitement raison, commença à expliquer Danielle. Il a agi presque exactement comme tu l’avais prévu. Mais dis donc ! quel prétentieux ! si tu savais tout ce qu’il m’a débité comme boniment en venant ici… J’avais beaucoup de mal à garder mon sérieux, mais il ne fallait pas qu’il se doute que j’en savais assez sur lui pour déterminer tout ce qui était vrai ou faux dans tous ses bobards… Et puis, il m’a baladée dans le quartier, je me demande bien pourquoi…

– Mais, avec Paméla, il n’y a pas eu de problèmes particuliers ?

– Oh ! pratiquement aucun, à part le fait que j’ai bien cru qu’il ne réussirait jamais à m’enculer, tellement il était nerveux et empressé… Ah, aussi ! Paméla en a profité pour lui soutirer de l’argent au moment de partir, et j’ai bien l’impression qu’elle lui en avait pris au moins autant lorsqu’il était arrivé… Avec ça, il doit être persuadé de m’avoir achetée corps et âme, tu ne crois pas ?… Mais, dis donc, quand même : ce n’est pas pour te faire des reproches, mais tu aurais pu trouver mieux…

– Tu sais, Danielle, lui ou un autre… J’aurais dû prévoir qu’il n’allait pas s’améliorer. Mais j’étais une gamine à l’époque, et, auprès de mes rêves, il ne pouvait exister aucun homme pour me convenir…

Un martinet caché dans l’armoire ! Décidément, Maxime Ravat allait de surprise en surprise : sa femme avait atteint un degré de perversité bien plus grave qu’il ne le pensait. Se servait-elle toute seule de cet instrument incongru ? L’amenait-elle à cette maquerelle de Paméla comme Danielle avait apporté aujourd’hui sa fameuse brosse ? D’un autre côté, ce martinet allait s’avérer utile. Jamais Maxime ne se serait douté qu’il fallait avoir la main aussi résistante pour infliger une fessée. Ah, le voilà ! C’était un martinet classique, neuf : il conviendrait mieux aux punitions conjugales et adultérines que les extenseurs dont les extrémités pouvaient être blessantes. Évidemment, il était vexant de reconnaître que Jocelyne avait raison à ce sujet, et qu’elle avait bien fait, en quelque sorte, d’acheter ce martinet. Mais il avait été pris de court : demain, il lui faudrait acheter un fouet plus mordant, qui symboliserait sa puissance de mari.

Avec un sourire cruel, il abattit le martinet sur le lit. Le coup froissa les couvertures sur une large surface. Satisfait, il retourna dans la salle de séjour pour découvrir Jocelyne assise par terre, la tête perdue entre les cuisses de Danielle qui vacillait de volupté.

– Vous êtes vraiment incorrigibles ! s’exclama-t-il en cinglant l’air de son arme. Et d’abord, Danielle, qui t’a permis de te mettre cul nu ?

– Mais, monsieur… balbutia la jeune fille. Puisque, de toute façon, j’attends que vous puissiez…

Elle baissait les yeux avec une candeur charmante, mais la petite dévergondée ne jugea pas utile pour autant de rabattre sa jupe relevée et maintenue ainsi par la profonde cambrure de ses reins.

– Reculotte-toi immédiatement ! ordonna Maxime en s’avançant vers elle d’une démarche menaçante.

Sans se presser, Danielle obéit. Elle se pencha en avant pour saisir la culotte qui lui encerclait les genoux, et elle projeta ainsi sa croupe en direction du bourreau attentif. Et comme il ne semblait pas réagir à l’excitant spectacle qu’elle lui offrait, elle ondula voluptueusement des hanches tout en remontant son slip avec lenteur, d’un côté puis de l’autre. Une fois, même, elle redescendit légèrement le tissu pour s’empoigner frénétiquement les fesses à deux mains, et cette scandaleuse impertinence lui valut son premier coup de martinet.

– Allons, dépêche-toi ! tonna le tortionnaire débutant. Remonte ton slip complètement et avec pudeur, espèce de vicieuse… Descends ta jupe… Bon ! Et maintenant, va appuyer tes mains contre le mur. Un peu plus bas !… Maintenant, éloigne tes pieds de la plinthe, allez, encore ! encore ! et garde les jambes écartées !…

En se pliant aux ordres de Maxime, Danielle se trouva rapidement en déséquilibre, incapable de se relever d’un seul coup, et le derrière ressorti, à la merci des pires agressions.

– Dis, Jocelyne, demanda-t-elle, toute prête d’éclater de rire. Tu ne m’avais jamais raconté que ton mari avait fait ses classes chez les flics ?

Un coup de martinet, lancé à pleine force sur ses mollets, la fit taire immédiatement. Soucieux, cherchant à comprendre l’allusion, Maxime revint vers son épouse qui gisait toujours sur le sol. Il la stimula d’une cinglade sur les cuisses.

– Pourquoi dit-elle ça ?… Enfin ! nous nous expliquerons plus tard sur toutes ces insolences… En attendant, va te mettre à quatre pattes derrière elle. Mais, non ! sans te relever, évidemment… Retrousse mieux ta robe ! Allons, plus vite !

Et il ponctuait en même temps la progression humiliante de Jocelyne en abattant le martinet en travers de sa mappemonde déjà meurtrie et douloureuse, que cette position animale lui présentait si joliment.

Finalement, lorsqu’elle eut rejoint sa complice, son mari lui ordonna de la retrousser puis de la déculotter entièrement afin qu’elle puisse recevoir la sévère correction qu’elle méritait, il ne savait pas trop pourquoi.

Dès qu’elle sentit les mains habiles et délicates de Jocelyne se poser sur ses hanches, Danielle se mit à onduler sensuellement, faisant rouler ses reins cambrés comme une vague déferlante, ronronnant à la manière d’un chat qui gonfle son dos vers la main qui s’apprête à le caresser.

– Enlève tes mains ! aboya le fouetteur à sa conjointe, et il se planta solidement devant sa cible, dans une position hautaine, jambes écartées.

En sifflant méchamment, les douze lanières du martinet vinrent étreindre toute la sphère du postérieur tendu. Elles en couvrirent toute la surface, et, après trois ou quatre coups, il ne restait plus une seule parcelle de peau blanche et l’épiderme torturé avait pris la teinte du minium.

Afin de donner quelque variété à ces plaisirs cruels, puisque le martinet facilitait considérablement l’application du châtiment, Maxime flagella également le croupion déjà écarlate de son épouse qui demeurait immobile, toujours à quatre pattes derrière sa compagne maltraitée.

Ces nouvelles cinglades, espacées mais imprévisibles, arrachèrent à celle-ci des hurlements désespérés, car sa mappemonde, sensibilisée par la précédente fessée, supportait fort difficilement les sournoises morsures du martinet. Mais, malgré sa souffrance, Jocelyne n’était nullement décidée à accorder à son mari la joie de l’entendre supplier et demander grâce.

D’ailleurs, Maxime paraissait alors bien plus vivement intéressé par sa nouvelle conquête que par l’abdication qu’il s’était pourtant juré d’obtenir de son épouse récalcitrante.

Danielle lui présentait son cul splendide avec une telle insolence ! Sur les hanches et sur le haut des cuisses, l’extrémité presque coupante des lanières laissait de petites virgules incarnat, nettement distinctes de l’uniforme soleil érubescent qu’était devenu maintenant son fessier supplicié.

Comme la malheureuse victime était contrainte de garder les jambes desserrées, toutes les régions intimes, enfouies dans la fourche fragile entre ses cuisses, avaient reçu au moins une ou deux fois la déplaisante visite des douloureux serpents de cuir. Pourtant, Danielle se contentait de gémir sourdement, sans jamais chercher à esquiver les coups.

Elle agitait son bassin de droite et de gauche, pliant légèrement un genou puis l’autre. Et lorsque Maxime détournait un instant sa flagellation pour frapper Jocelyne, la jeune fille se trémoussait, frétillait de la croupe avec impatience, comme si cette attente lui avait été plus pénible que la torture elle-même.

Bientôt, le méticuleux tortionnaire concentra sur elle seule son action punitive ; il paraissait découvrir l’ivresse d’un plaisir inconnu à embraser ainsi ces chairs splendides, mais tellement corrompues à ses yeux.

Comprenant qu’elle n’intéressait plus son époux, désormais, Jocelyne s’assit par terre, en tailleur. Le tout premier contact de son postérieur échauffé avec le sol fut quelque peu inconfortable, mais, à condition de ne plus bouger, elle réussit à s’installer, les cuisses ouvertes dans le plus grand écart possible.

Dans cette position, son visage parvenait presque à la hauteur des fesses de Danielle, et le dangereux instrument de torture sifflait régulièrement juste au-dessus de sa tête. Tout naturellement, son regard se posa sur le renfoncement entrouvert du sexe de son amie.

Alors, dans un même mouvement, elle se mit à caresser cette balafre à peine close et sa propre fente béante, écarquillée par sa position. Dès que ses doigts effleurèrent les moites replis intimes, Danielle grogna plus fortement, comme si cet attouchement rendait brusquement plus pénible la souffrance provoquée par le martinet qui retombait sans cesse.

– Oh lala ! oh lala ! râla-t-elle soudain. Oh, Jocelyne, mets-moi ton doigt dans le cul ! oh, je t’en prie, oui ! oh ! oh ! agite-le un peu… oh !… par-devant aussi… oh, oui ! oh, oui !… oh ! oh ! oh…

– Mais dis donc, commenta sa compagne étonnée, tu es bien détendue et humide par derrière… Comment cela se fait-il ?

Comprenant parfaitement de quoi sa femme voulait parler, Maxime se mit à fouetter plus fort, dans une rageuse surenchère, avec l’espoir de faire taire celle avec qui il avait consommé cet après-midi un adultère doublement contre-nature.

Sous l’avalanche de cette violence, Danielle commença à haleter. Sa joue s’appuya contre le mur, comme pour chercher dans ce contact une sorte d’apaisement à ses souffrances. Elle ne modifia pas pour autant la position abandonnée de sa croupe, l’offrant toujours avec une tranquille obscénité à la brûlure des lanières ainsi qu’aux doigts pénétrants et voluptueux de Jocelyne.

– C’est ton… mari, tout à l’heure… chez Paméla, dénonça-t-elle enfin courageusement. Il m’a foutu son poireau dans l’oignon, et il s’est vidé les siamoises… c’est sa mélasse que tu sens sur ton doigt…

Sans prononcer aucun commentaire, Jocelyne sourit en entendant de si pittoresques déclarations, puis elle ressortit son index du fondement poisseux de son amie, et elle renifla la pellicule un peu ambrée, scintillante, qui la recouvrait.

Et lorsqu’elle eut ainsi vérifié les aveux de Danielle, elle replaça son doigt dans la cachette qu’il venait de quitter, et elle l’y agita doucement.

– Ooohmm… que c’est bon, Jocelyne… oh ! ah ! oui… plus vite ! plus vite… Empoigne-moi la moule ! pétris-moi la craquette ! Ohhum… houim… houm… Que c’est délicieux !…

Quelque peu écœuré de la conversation précédente, Maxime avait redouté un instant les réactions de son épouse aux aveux de Danielle. Mais puisqu’elle y semblait parfaitement indifférente, il porta toute son attention sur les coups dont il gratifiait l’impudique fessier.

Sa victime perverse paraissait même sur le point de jouir, et il se demanda bien comment une telle monstruosité pouvait être possible. En tout cas, il lui fallait participer à l’action s’il ne voulait pas que cette débauchée prenne du plaisir malgré lui.

Il hésitait à prier son épouse pour qu’elle cesse ses lubriques attouchements : Danielle ne devait trouver la jouissance qu’au travers des seuls coups de martinet. Les caresses de Jocelyne ne pouvaient constituer qu’une excitation secondaire, bien sûr, mais il lui fallait toujours frapper plus fort et la briser, cette jeune femelle en chaleur !

– Ohoum… aïe ! chantait la malheureuse, chavirée par la volupté. Aïe ! oh aïe ! ouille ! oh !…

Les diverses sensations dont elle se trouvait assaillie atteignirent bientôt un tel paroxysme qu’elle fut obligée de s’appuyer contre la cheminée voisine pour ne pas s’écrouler, gémissante et rompue, comblée. Elle lançait toujours derrière elle les rotondités pourpres de son cul, elle semblait désirer que la morsure du fouet soit toujours plus brutale, que les doigts pénétrants s’insèrent toujours plus loin dans ses orifices déclos.

Dans un geste délicieusement enfantin, elle se mordit le pouce avec fureur afin de contenir les suffocations de volupté qui gonflaient et montaient en elle, invincibles. Avant que l’épuisement lascif qui l’envahissait n’ait eu complètement raison de Danielle, alors que son mari avait enfin lâché son dangereux instrument, Jocelyne se retourna pour engloutir son visage entre les cuisses de sa complice. Et avec gourmandise, elle entreprit de lécher, de laper, de boire les poisseuses sécrétions qui suintaient de la palpitante cicatrice. Danielle se laissa faire, docilement, utilisant tout ce qui lui restait d’énergie pour demeurer debout et immobile. Elle ronronnait sensuellement.

Au bout de quelques instants, Jocelyne se lassa de cette manœuvre, et elle guida la jeune fille épuisée pour qu’elle vienne la rejoindre par terre. Puis, la disposant à genoux et penchée, prosternée, le derrière en l’air, elle sépara à deux mains les globes incandescents, écarlates, des fesses.

– Maintenant, petite salope, déclara-t-elle joyeusement, je vais récupérer ce qui me revient de droit… Gare à ton cul si tu ne m’aides pas…

Et elle inséra son visage dans le sillon profond et évasé, elle posa sa bouche largement ouverte sur l’orifice violacé et déjà gluant, au milieu duquel sa langue pénétra, à la fois agile et durcie. Danielle retint sa respiration et ferma les paupières avec un évident plaisir.

Absolument révolté par des pratiques aussi immondes, Maxime se tenait à quelques pas derrière les deux femmes. S’il n’aurait voulu pour rien au monde participer à ce genre d’abominations, il n’en était pas moins violemment excité par les actions punitives auxquelles il venait de se livrer, Indécis, il détacha sa ceinture.

Machinalement, il plongea une main dans son slip, étreignit cette barre inflexible et gonflée. Ses doigts retirèrent la fine peau qui recouvrait la pointe, puis coururent sur toute la longueur de la hampe.

Il n’avait pas envie d’honorer son épouse : ce n’était pas le jour habituel et elle ne le méritait pas. Sa complice non plus, probablement, n’était pas digne d’un hommage viril, mais l’attrait de la nouveauté, et ce corps potelé et charmant justifiaient une entorse à sa chasteté naturelle.

Malheureusement, Danielle était si sale en ce moment, et tellement dépravée : il fallait qu’elle se lave, puis il l’emmènerait au lit pour consommer l’acte sexuel… Et cette Jocelyne qui semblait trouver parfaitement normales les abjectes lècheries qu’elle effectuait !… Mais son désir pressait de plus en plus. Sa pine vibrait dans sa paume. Tant et si bien qu’avant qu’il ait réussi à résoudre les contradictions de ses pensées, Maxime Ravat s’éjacula sur le poignet, le bras, la main, la chemise…

Sa femme reçut même la bénédiction involontaire de quelques gouttelettes blanchâtres qui, malgré leur chaleur, vinrent rafraîchir l’incendie de ses fesses. Relevant aussitôt la tête, la bouche encore luisante de substances infâmes, elle éclata de rire.

– Dis donc, petit branleur ! déclara-t-elle enfin. Quand tu auras fini de faire joujou tout seul avec ta quéquette, je propose que nous passions aux choses plus sérieuses : tu avais parlé tout à l’heure de nous punir sévèrement, et maintenant que nous sommes échauffées, comme tu dis…

Hagard, Maxime disparut en courant vers la salle de bains. Danielle, incrédule, regarda Jocelyne.

– Tu crois qu’il va encore se taper un rassis ?

En prenant une douche, Maxime chercha une solution à la situation scandaleuse et inextricable dans laquelle il s’était mis. D’abord, il était déjà tard, et demain, comme d’habitude, il devait se lever à sept heures moins dix. Ensuite, il se sentait épuisé : tant d’événements imprévus en une seule journée ! Jocelyne ne pouvait pas se rendre compte, elle s’était plainte à Paméla de s’ennuyer, eh bien, je crois que ce soir, elle n’a pas eu à se plaindre…

Mais justement : son épouse réclamait avec une monstrueuse insolence qu’il fasse preuve d’une sévérité accrue. Lui qui avait voulu lui faire demander grâce, il se demandait maintenant à quels excès morbides il devrait avoir recours pour soumettre complètement son épouse.

Si seulement il avait été seul avec elle ce soir, il en serait venu rapidement à bout, mais la présence de sa complice donnait à son épouse une énergie inépuisable. Et j’ai moi-même ramené Danielle, je ne peux plus reculer, je me trouve pris au piège.

Il fallait torturer ces salopes éhontées au-delà de tout ce qu’elles pouvaient imaginer, sinon il ne réussirait jamais plus à les prendre en main et il perdrait la face… Et puis pour Jocelyne, particulièrement, c’est son ménage qui était en jeu : s’il ne parvenait pas dès cette nuit à la briser, à l’écraser, à la remettre de force dans le droit chemin, elle retournerait chez cette Paméla, elle prendrait toujours plus d’indépendance, elle se refuserait à l’étreinte conjugale, ou au contraire, et c’était pire, elle le violerait, comme la semaine dernière. Ah, ça non, jamais plus !

La solution de ces problèmes complexes lui apparut soudain avec une clarté inattendue : il allait faire venir Paméla, la prendre à son service en quelque sorte, au moins pour cette nuit, il allait l’utiliser comme un instrument de son propre pouvoir, au lieu qu’elle lui soit une concurrente, un parasite…

Lorsqu’il revint dans la salle de séjour, il était tellement enthousiasmé par son idée qu’il pinça au passage les lèvres intimes de Danielle, toujours répandue sur le sol, écartelée, gémissante de plaisir.

– Allô ? Paméla ?

Heureusement pour Maxime Ravat, la prostituée était chez elle et elle semblait disponible. Brièvement, il lui demanda de venir aussitôt, avec un « objet particulièrement efficace pour effectuer quelques corrections ».

Lorsqu’il lui indiqua qui il était, la dominatrice ne put retenir un superbe éclat de rire, puis elle lui fit préciser de nouveau le service qu’il attendait d’elle. Avec emphase, en surveillant les réactions des femmes tendrement enlacées à quelques pas de lui, il répéta ce qu’il désirait.

Paméla annonça un prix, élevé, évidemment, mais au diable l’avarice ! sa décision était prise et il ne reculerait plus.

Lorsqu’il reposa le combiné d’une main autoritaire, la stupeur de Jocelyne et de Danielle qui le contemplaient, pétrifiées, lui fut la preuve formelle qu’il avait choisi la meilleure solution.

V

– Ah, mes jolies ! Vous pensiez que je n’arriverais pas à vous mater… vous vous imaginiez prêtes à supporter toutes les éventualités. Eh bien, comme le disait si bien Jocelyne tout à l’heure, nous allons passer maintenant aux choses sérieuses ! Et comme je n’ai pas l’intention de rester éveillé cette nuit pour châtier autant qu’elle le mérite votre chair dissolue, Paméla va venir m’aider… Vous êtes muettes, maintenant…

L’allusion à la prostituée parut remplir d’inquiétude les deux jeunes femmes à demi nues. Dès que Maxime avait décroché le téléphone, elles avaient interrompu leurs caresses frénétiques, et elles n’osaient plus les reprendre, attendant avec une anxiété manifeste la suite des événements.

Devant ce résultat inespéré, Maxime ne put s’empêcher de penser que Paméla exerçait décidément sur elles une bien effrayante emprise, et qu’il était grand temps de la faire cesser… Mais qu’importe puisque leur soumission, maintenant, ne s’adresserait qu’à lui seul, et s’adresserait encore à lui jusqu’au travers des châtiments que Paméla leur infligerait…

– Vous allez vous laver immédiatement, toutes les deux, espèce de cochonnes, et vous vous habillerez avec décence, pour une fois…

Brusquement frémissantes de crainte devant une telle détermination, Jocelyne et Danielle se levèrent lentement, retenant les quelques habits qu’elles portaient encore afin d’éviter qu’ils ne tombent complètement.

Comme elles s’apprêtaient à se rendre ensemble dans la salle de bains, Maxime rappela sèchement son épouse.

– Reste là ! lui dit-il d’un ton sans réplique. Danielle est assez grande pour se nettoyer toute seule. D’ailleurs, je l’inspecterai lorsqu’elle reviendra… J’ai à te parler. Déshabille-toi entièrement. Allez ! tout de suite ! et viens t’agenouiller avec humilité devant ton époux et ton maître…

Jocelyne faillit répondre par une insolence, dire qu’elle voyait bien son mari mais se demandait où pouvait bien être ce maître dont il parlait… Le visage sévère de Maxime la dissuada de se laisser aller à ce genre de plaisanterie : il valait mieux obéir sans discuter.

Après avoir achevé de se dévêtir, elle vint donc se mettre à genoux à l’endroit qu’il lui désignait, devant le fauteuil dans lequel il était assis.

– Depuis combien de temps connais-tu Paméla ? demanda-t-il avec une calme arrogance, et il ajouta, menaçant : Je te signale aimablement que tu as intérêt à me répondre tout de suite et sans rien me cacher, car, de toutes façons, j’apprendrai toujours la vérité, et si jamais tu mens, tu peux te préparer à encourir ma colère… Alors ?

– Depuis trois mois… répondit Jocelyne d’une voix timide.

– Il est bien temps d’en avoir honte… Comment l’as-tu connue ?

– Pa-par hasard, vraiment… dans un magasin…

– Ah, oui ?… Je vois : vous achetiez toutes les deux des concombres à l’épicerie et elle t’a demandé si tu aimerais venir chez elle lui présenter ton gros pétard impertinent pour recevoir une « bonne-fessée-cul-nu » plus quelques coups de fouet pour agrémenter la sauce… C’est bien ça ?

Jocelyne paraissait extrêmement malheureuse. L’interrogatoire, par lui-même, était gênant et humiliant, mais cette cruelle ironie que Maxime manifestait soudain le transformait en un véritable calvaire. Alors, à quoi bon s’inventer des circonstances atténuantes ?…

– C’est-à-dire… je me trouvais dans un magasin… spécialisé, à un rayon où l’on vendait des fouets, des martinets… Paméla y était aussi, et en me voyant intéressée, elle a engagé la conversation…

– Et, bien entendu, tu lui as aussitôt avoué tous tes vices infâmes, alors que moi, ton mari, je ne pouvais même pas les soupçonner… Et d’abord, que cherchais-tu dans un tel magasin ? À quoi rêvais-tu donc en contemplant ces fouets ? À quelle débauche d’imagination ?…

– Oh, tu sais… reprit Jocelyne au comble du désespoir, rien de particulier, tout du moins en entrant. C’était par simple curiosité…

– Il n’empêche que n’importe qui a pu te voir pénétrer dans un tel lieu : que va-t-on penser de moi maintenant, en ville ?… Et tu t’attardais suffisamment à l’intérieur pour que Paméla ait même le temps de te remarquer et de venir te parler. Elle a compris à quel point tu étais dépravée, et tout l’avantage financier qu’elle pourrait en tirer… Quelle infamie !

Devant un discours aussi intransigeant, Jocelyne ne trouva rien à répondre. Ses grands yeux s’ouvraient avec angoisse tandis que son mari, la tête entre ses mains, semblait absorbé dans les plus profondes pensées.

– Mais enfin ! reprit-il en se redressant. Pourquoi ne m’as-tu donc jamais parlé de ton besoin d’être sévèrement corrigée, par une main juste et sans pitié ?… Je comprends parfaitement que tu te sentes indigne, et je n’ai jamais fui mes responsabilités… Celles-ci, bien sûr, sont quelque peu particulières, mais je m’en serais acquitté avec la même noblesse, la même générosité que pour ce dont je te comble déjà… Et cela aurait évité que tu ailles dilapider l’argent de notre ménage chez une femme qui…

En effet, Jocelyne était comblée ! Deux fois par semaine, trois fois, maintenant… Comment avait-elle pu oser se plaindre ?…

Heureusement pour elle, Danielle réapparut à ce moment précis, et elle put éluder toutes ces questions embarrassantes, son vertueux et chaste époux ne parvenant pas à détourner son regard de la fille qu’il avait enculée quelques heures plus tôt.

– Approche un peu, que je vérifie ton état de propreté, exigea-t-il dès qu’il vit surgir la jeune femme entièrement nue.

Obéissante, Danielle vint se placer auprès de son amie. Puis elle tourna sur elle-même, sur un geste du mâle.

– Écarte les cuisses !

Du bout des doigts, Maxime vérifia que le coquillage renflé du pubis avait retrouvé une sèche fraîcheur. Il poussa même l’audace, malgré son dégoût, jusqu’à insérer la première phalange de son index à l’entrée du fourreau à peine entrebâillé.

– Tourne-toi ! allons ! Il ponctua son ordre d’une claque sur la hanche. Penche-toi en avant ! Écarte les jambes ! Écarte ton cul à deux mains !

La magnifique mappemonde portait encore plusieurs petits traits rouges résultant de l’application précédente du martinet, mais entre ces marques légères, la peau était était presque rose.

Maxime s’attendait à ce que sa victime oppose une compréhensive réticence pour exécuter l’ordre humiliant qui venait de lui être donné. Mais, avec une révoltante docilité, Danielle se plia en deux, projetant en direction de son bourreau son splendide croupion ; puis elle posa ses mains largement ouvertes sur ses fesses, et les sépara autant qu’elle le pouvait.

La raie, légèrement orangée, était propre et sèche, et le petit anneau ridé devenait presque invisible à force d’être resserré. Avec répugnance, mais décidé à s’acquitter jusqu’au bout de sa tâche inquisitrice, Maxime avança son doigt tendu vers la minuscule cible qui s’offrait devant lui. Il poussa d’un coup sec. L’anus résista : il manquait quelque substance lubrifiante pour permettre une pénétration plus concrète, mais ce phénomène constituait la meilleure preuve de la propreté de cet endroit obscène.

Lorsque le doigt se retira brutalement, le cratère palpita sur le vide, comme s’il regrettait le départ de l’intrus.

– Qu’est-ce que tu attends pour aller te laver ? aboya soudain Maxime à l’adresse de son épouse. Et toi, rhabille-toi !… Mais oui, complètement ! Même avec ta culotte, espèce d’effrontée ! Comme s’il était envisageable de ne pas mettre de culotte… Quelle dépravation !

Pendant une seconde, il se demanda s’il n’allait pas soumettre Danielle à une inquisition semblable à celle qu’il venait d’infliger à sa femme. Mais, outre qu’a priori, la vie de cette débauchée ne devait pas offrir beaucoup d’intérêt, il trouva plus rationnel de lui faire préparer un repas léger mais consistant, puisqu’il disposait d’un peu de tranquillité.

Plus tard, lorsque Jocelyne revint de la salle de bains, il vérifia soigneusement sa propreté, puis ils mangèrent rapidement. Ils finissaient tout juste quand résonna la sonnerie de la porte d’entrée.

Maxime bondit aussitôt, retira son peignoir, et, entièrement nu, alla ouvrir. En découvrant ainsi brusquement sa virile nudité, Paméla serait séduite d’emblée par ce mâle puissant, et elle comprendrait tout de suite qu’elle ne pouvait apporter qu’une assistance symbolique à un tel maître des lieux. Il n’était pas question qu’elle puisse se croire chez elle sous prétexte qu’elle aurait à fouetter son épouse…

Quant à Danielle et à Jocelyne, il leur fit un signe méprisant et autoritaire pour qu’elles se mettent à genoux, côte à côte, au milieu de la pièce.

– Entrez, chère amie ! déclara Maxime Ravat, en s’effaçant devant sa visiteuse. Comme vous pouvez le constater, j’ai pris en charge le destin impie de vos clientes. Comme vous pouvez le voir également, elles sont déjà matées, mais il est souhaitable que vous soyez là pour leur prouver que la domination que j’exerce désormais sur elles est parfaitement naturelle, et qu’elles n’ont d’autre issue que d’obéir à leur nouveau maître…

Paméla ne put retenir un gloussement ironique devant une telle assurance, mais, se reprenant, elle montra le fouet qu’elle avait apporté.

– N’ayez crainte, cher maître, déclara-t-elle en entrant dans son jeu. Voici de quoi vous obtenir l’obéissance des créatures les plus rétives…

L’engin était impressionnant, en effet : il s’agissait d’un martinet, à cela près qu’il possédait au moins une vingtaine de lanières, plus longues et plus épaisses que celles d’un martinet ordinaire. La poignée avait juste la largeur de la main, ce qui permettait de le replier et donc de le transporter aisément et discrètement surtout.

En voyant un tel engin surgir du sac à main de Paméla, les deux jeunes femmes agenouillées ne purent réprimer un frémissement de crainte.

– Eh bien, puisque vous êtes là, inutile de vous faire perdre votre temps. Je vais vous installer les surfaces à châtier dans la meilleure position possible… Allons, approchez, petites chiennes ! Venez vous mettre devant le canapé… Voilà, très bien !… Et maintenant, penchons-nous en avant… Retroussez-moi vos robes et qu’elles tiennent relevées, surtout ! Sans retomber, sinon je devrais faire reprendre la punition depuis son commencement… Bon, les culottes ! baissez-les… comme ça, oui !…

Les deux victimes obéissaient à contrecœur, mais elles semblaient avant tout désireuses de ne pas irriter leur tortionnaire.

Bientôt, les globes apparurent dans leur magnificence charnue. Leurs teintes, presque identiques, hésitaient entre la rose et l’incarnat.

– Ma chère Paméla, vous savez aussi bien que moi à quel point ces femelles rétives peuvent être corrompues, insolentes, vicieuses, coupables d’horreurs sans nom… Je vous demanderai donc de leur infliger d’abord une centaine de coups du fouet redoutable que vous avez amené, afin que leurs corps impudiques subissent un avant-goût de ce qui les attend…

Avec cette précision calme des professionnelles les plus expérimentées, Paméla se planta fermement derrière ses victimes, légèrement sur le côté, puis elle leva très haut son instrument de torture. Peureusement serrées l’une contre l’autre, Jocelyne et Danielle se lancèrent mutuellement des regards terrorisés. Il y eut un sifflement effrayant, puis une sorte de déchirement mat. En une seule cinglée, l’imposant martinet vint enrober toutes les charmantes rotondités qui se présentaient devant lui. Pourtant, et peut-être justement à cause de l’étendue de son impact, il arracha surtout aux jeunes femmes un sursaut de surprise.

Leurs postérieurs, déjà copieusement maltraités tout au long de cette journée, furent à nouveau embrasés par les lanières insinuantes. Mais, au moins durant l’application des premiers coups, la douleur parut supportable aux silencieuses victimes.

Confortablement installé derrière les trois femmes, Maxime Ravat se délectait de ce tableau. Son plan réussissait au-delà de ses espérances… Pour la première fois depuis qu’il l’avait rencontrée cet après-midi, il remarqua combien Paméla était désirable. C’est normal, ces femmes-là ne sont faites que pour satisfaire les hommes, ce sont de véritables femmes. Il y a je ne sais quoi de bestial en elles… Et cette élégance autoritaire qu’elle possède, à la fois puissante et précise… On dirait presque une sportive, une lanceuse de poids lorsqu’elle lève le bras d’un mouvement délié pour le rabattre avec une force irrésistible vers ces croupions obscènes… Dommage qu’elle ne soit qu’une courtisane… Si seulement j’avais rencontré une telle femme, altière et sûre d’elle-même, avant d’épouser cette pimbêche de Jocelyne qui, sous son allure angélique, cachait d’aussi répugnantes dépravations…

SWITCHH !… SFFICH !… SCHITT !.

Enveloppés avec une régularité implacable par les rudes mèches de cuir, les hémisphères châtiés commençaient à s’empourprer, et les victimes se trémoussaient un peu plus après chaque cinglée, en même temps qu’elles poussaient des gémissements rauques et haletants.

– Allons, mes petites esclaves, encouragea Maxime d’une voix condescendante. Faites honneur à votre nouveau maître, montrez que vous êtes dignes du soin qu’il prend de vous. Il vous reste encore soixante-quatre coups de martinet à recevoir… soixante-trois… soixante-deux…

Ce genre de compte à rebours, bien loin d’aider les suppliciées à supporter leur pénible condition en leur faisant miroiter la fin de leur tourment, leur montrait, au contraire, à quel point l’épreuve qu’elles avaient déjà subie n’était que la partie la plus facile à endurer.

Leur position, maintenant, avait perdu l’ordonnance rigoureuse de la mise en place. Elles levaient parfois une jambe, dans l’espoir incertain que leur pied pourrait les protéger ou, tout au moins, intercepter l’irrévocable chute de quelques lanières.

Parfois aussi, l’une d’elles esquissait un relèvement brusque, mais comme sa robe menaçait de recouvrir soudain la région agressée, craignant que ce mouvement ne soit considéré comme une tentative de rébellion et l’expose ainsi à de pires représailles, elle se remettait bien vite en position. Et puis, il faut bien reconnaître que toutes deux trouvaient une certaine satisfaction dans ce traitement impitoyable. L’impact des cinglées, réparti sur l’ensemble de leurs croupions dodus, incendiait les chairs en profondeur, mais sans violence véritable. La souffrance qu’elles ressentaient ne pouvait être comparée à la torture d’une cravache.

L’embrasement des fesses se communiquait insidieusement aux zones voisines et plus secrètes du sexe. De temps en temps, Paméla, perfide, cherchait à atteindre l’un ou l’autre des entrecuisses qui se présentaient devant elle et quelques lanières mordantes venaient déchirer l’intime renflement. La victime ainsi martyrisée manifestait toujours une douleur très ambiguë, d’où la volupté n’était jamais absente. Danielle bramait longuement, dans ces cas-là, tandis que Jocelyne haletait selon un rythme saccadé. Mais, durant toute la flagellation, elles ne cessèrent de se frotter sensuellement l’une contre l’autre, comme si le seul fait de partager un sort aussi misérable leur apportait une jouissance particulière.

– Trente et un… trente… vingt-neuf…

Maxime comptabilisait, imperturbable.

Au fur et à mesure qu’approchait la fin de ce supplice interminable, les deux jeunes femmes se laissèrent aller avec une impudeur croissante. D’abord, petit à petit, elles en vinrent à s’agenouiller sur le canapé pour être plus à l’aise. Elles purent ainsi appuyer la joue contre le dossier, et elles profitèrent même de cette position pour échanger quelques baisers furtifs entre deux coups de fouet.

Elles ne se privèrent pas d’écarter les jambes avec une coupable impertinence lorsqu’elles désiraient que le redoutable sifflement vienne s’achever aux abords, maintenant brûlants et moites, de leurs sexes entrouverts et sans aucune protection, et elles orchestrèrent de la sorte les vagues de plaisir qui déferlaient en elles, de plus en plus rapprochées, de plus en plus précises et suffocantes. Lorsque furent enfin tombés les derniers coups de martinet, elles s’écroulèrent ensemble sur le canapé, étroitement enlacées, se frottant voluptueusement l’une contre l’autre et gémissant de la jouissance la plus irrésistible, la plus tyrannique.

Pendant que l’application du châtiment qu’il avait lui-même prescrit se déroulait avec une régularité d’horloge, Maxime nourrissait une croissante admiration pour la cruelle Paméla.

Elle agissait avec une telle grâce, tellement précise, tellement impitoyable, qu’il se sentait à chaque coup plus conquis par son charme. Plus conquis, c’est-à-dire plus violemment excité, ce qui, dans la tenue légère où il se trouvait, éclatait avec une magnifique évidence…

En même temps, il se rendait parfaitement compte que les deux chiennes en chaleur qu’il avait généreusement ramenées sous son toit manifestaient à l’égard de leur punition une complaisance extasiée qui le scandalisait au plus haut point. Mais que fallait-il donc leur faire à ces femelles pour qu’elles ressentent enfin le remords de leur monstruosité ?

Plus sévèrement on les corrigeait, plus elles jouissaient comme des salopes. Quelle corruption, mon Dieu ! Où allons-nous ? Tout cela n’arriverait pas si l’on veillait à ce que les élèves ne puissent être dispensées des cours de gymnastique, surtout les filles : avec leurs simagrées, à l’occasion de leurs menstrues, elles obtiennent toujours des dispenses.

Tandis que Paméla, voilà une vraie femme au moins, forte et solide, prête à donner de beaux enfants… Ah, non, quand même, c’est une pute… Quel dommage ! Il n’en reste pas moins qu’elle est très excitante. Je suis sûr qu’elle répond avec ardeur à l’étreinte masculine, ce n’est pas comme ce morceau de glace que j’ai épousé…

En même temps qu’il comptait les derniers coups de martinet, Maxime posa une main possessive sur la hanche de Paméla qui, aussitôt, se déplaça pour être mieux à la portée de son client. Voilà ce que j’appelle la féminité : c’est se prêter avec délicatesse à la volonté de l’homme qui l’a séduite, et qu’elle a séduit tout autant, d’ailleurs. Il entreprit immédiatement de retrousser sa jupe, puis, d’un geste autoritaire, il baissa la fine culotte de dentelle. Un capiteux parfum de déodorant affleura ses narines.

Et elle ne manque pas d’hygiène, ce n’est pas comme cette truie de Danielle qui se complaît à bassiner dans son propre jus !… Même Jocelyne, j’ai beau veiller à ce qu’elle soit propre, elle n’aurait jamais le bon goût de se mettre du déodorant dans ces endroits pourtant nauséabonds…

Pendant qu’il la déshabillait, Paméla ne cessait de fouetter ces postérieurs insolents, montrant par là à quel point elle était consciencieuse. Enfin, lorsque les deux jouisseuses éhontées s’écroulèrent en piaillant sur le canapé, il attira sur ses genoux l’excitante courtisane qui se laissa guider langoureusement.

– Retirez donc cette culotte, demanda-t-il avec un sourire engageant.

Paméla s’exécuta tout de suite, puis elle vint se serrer plus près contre Maxime, se frottant de la hanche contre l’engin gonflé.

– B’en, dis donc, toi ! T’es rudement monté ! s’extasia-t-elle avec un sifflement admiratif.

Flatté d’une constatation aussi sincère, le mâle en rut installa sa partenaire à cheval sur ses genoux. Dans cette position, la vulve charnue s’écarquillait juste au-dessus du braquemart superbement dressé. Empoignant alors d’une main ferme son orgueilleuse virilité, Maxime la guida jusqu’au bord de la brèche impatiente. Puis, d’un souple mouvement des reins, il introduisit ce massif bélier tout au fond de la brûlante cicatrice. Paméla soupira longuement, tandis que le colosse viril prenait possession de sa fente.

– Ah lala ! Quel monument ! avoua-t-elle comblée. Tu me transperces de part en part !

Légitimement soucieux de montrer sa puissance naturelle à une personne qui savait si bien la reconnaître, qui était tellement digne, tellement capable de l’apprécier, l’homme se mit à limer, à pistonner, bondissant véritablement sur sa chaise et faisant sauter avec lui sa partenaire chavirée. D’ailleurs, elle ne tarda pas à haleter au même rythme que lui et elle renversa sa tête en arrière pour ne pas laisser voir, dans un mouvement d’une pudeur délicate, à quel point elle était bouleversée par une si vigoureuse étreinte. En même temps, elle empoignait à deux mains sa poitrine dénudée, comme pour mieux contenir la sensuelle passion qui l’envahissait irrésistiblement.

Très bientôt, Maxime lança, au fond de la crevasse dilatée par la présence de son pénis, des flots impétueux, saccadés, de semence épaisse.

Complètement enivrée par cette possession fougueuse, Paméla se mit à râler. Elle cria même deux ou trois fois.

Puis, lorsque le mâle harassé, mais enfin soulagé, la força à se relever pour aller se laver, elle l’accompagna en baissant les yeux, modestement.

Quand ils se furent suffisamment éloignés des deux perverses qui se pelotaient toujours aussi effrontément sur le canapé, Paméla ne put s’empêcher de déclarer à son amant, avec une gouaille naïve et, de ce fait, d’autant plus attendrissante :

– Oh, b’en, toi alors ! Tu peux dire que tu baises comme un dieu !

La nuit était déjà fort avancée, et Maxime Ravat ressentait brusquement une violente envie de dormir. Tout compte fait, il n’avait pas perdu sa journée. Ce matin, encore, il pensait que son épouse était malade. Oh ! elle l’était, bien sûr, en quelque sorte. Mais ses dérèglements éhontés venaient de ce qu’elle devait être sérieusement prise en main. Seulement voilà, que pouvait-il faire de plus efficace que de la surveiller étroitement ? Maintenant qu’il était assuré de l’aide de Paméla, il suffisait d’enfermer Jocelyne lorsqu’il s’absenterait trop longtemps…

Et puis, la prostituée était une compagne agréable… Il pourrait la charger de surveiller sa femme, de temps en temps : ce serait même une magnifique occasion d’avoir à domicile une partenaire aussi digne de ses hommages. Il y avait la dépense, bien entendu, mais cette combinaison était moins coûteuse et surtout plus discrète qu’un divorce… Quant à Danielle, il la renverrait dès demain matin de chez lui. Comment ai-je donc pu apprécier le contact d’une fille aussi dégoûtante ?…

En sortant de la salle de bains, Maxime expliqua succinctement à Paméla les services qu’elle pourrait lui rendre. En tout cas, il lui précisa fermement qu’il était désormais parfaitement exclu que Jocelyne puisse lui rendre visite sans que lui-même l’ait exigé formellement.

Après avoir payé à la ravissante courtisane la somme qu’ils avaient convenue, il la raccompagna jusqu’à la porte, détournant la tête en passant près du canapé sur lequel ces deux folles se fricotaient sans s’occuper de rien. Profites-en, ma chérie ! Dès demain, cette gamine dépravée aura vidé les lieux, et alors commencera pour toi une vie de recluse entièrement soumise au service de son mari… D’ailleurs, il faudra vite consulter un gynécologue, afin que tu me donnes enfin un héritier…

Pleinement satisfait, Maxime Ravat alla se coucher seul, et il s’endormit aussitôt.

La maison était maintenant parfaitement calme. Repues, brisées de volupté, Jocelyne et Danielle tamisèrent les lumières de la salle de séjour, puis, tendrement, enlacées, elles se mirent à discuter à mi-voix.

– Eh bien, ma pauvre Jocelyne, déclara Danielle en soupirant. On ne peut vraiment pas dire que tu aies tiré le bon numéro… J’ai bien l’impression que ton cas est désespéré… Pourtant, elle n’était pas mauvaise, ton idée. Seulement, tu aurais dû prévoir qu’il allait préférer s’envoyer Paméla plutôt que nous deux…

Jocelyne parut quelques instants absorbée par ses réflexions.

– En fait, il n’a pas d’humour, il n’est pas capable de jouer les grands seigneurs, et il n’éprouve que du mépris pour tout ce qui échappe à ses conceptions étroites… Joli bilan !… Quant à Paméla : moi qui voulais suggérer à Maxime qu’il m’inflige ce pour quoi je devais la payer, eh bien, je suis servie !… Maintenant, c’est lui qui va banquer pour obtenir ces petites branlettes vite fait qu’il appelle pompeusement « son étreinte virile ». D’un geste consolateur, Danielle serra contre sa poitrine nue la malheureuse épouse désabusée.

– Enfin, soupira-t-elle, ce n’était tout de même pas tellement désagréable de se faire enflammer la croupe dans des circonstances aussi cocasses, tu ne trouves pas ?…

– Qu’est-ce que tu vas faire, maintenant, demander le divorce ?

– Oh, non… Jocelyne paraissait hésiter. Tout du moins, pas tout de suite… Tu penses bien que, s’il fait venir Paméla régulièrement ici, comme il lui proposait tout à l’heure, en la raccompagnant, je vais attendre quelque temps qu’il s’enferre dans cette situation. Au besoin je ferai établir un constat… Après cela, le divorce ne sera plus qu’un détail, si j’ai envie de l’obtenir. Sinon, j’aurai ce moyen de pression sur lui pour avoir tout ce que je veux : il a tellement peur du scandale… Mais, ne parlons plus de tout cela !

Jocelyne se blottit tendrement contre son amie.

– Dans cette histoire, reprit-elle après un langoureux baiser, je n’ai pas réussi à ce que mon mari m’accorde ne serait-ce que le simulacre du genre de satisfaction que je préfère. Par contre, j’ai fait ta connaissance, et c’est une satisfaction dont je ne pouvais même pas rêver, puisque j’ignorais presque ton existence… Ah ! Danielle, ma chérie, comme je…

Le reste de la phrase disparut dans un nouveau baiser interminable, que Jocelyne n’interrompit, essoufflée, qu’après plusieurs minutes.

– Alors, voilà ce que nous allons faire, commença-t-elle à expliquer avec un sourire mystérieux. Nous nous réunirons à tour de rôle ou chez toi ou chez moi, selon le temps libre et la tranquillité dont nous pourrons disposer. Celle qui recevra jouera toujours le rôle de la maîtresse autoritaire, intransigeante, et l’autre ne sera que sa petite esclave, à la fois effrontée et soumise, mais en tout cas, sévèrement châtiée et obligée de faire toutes les cochonneries qui lui seront ordonnées. Tu verras : j’ai toute une collection de livres et de revues bizarres, eh bien, nous essayerons de réaliser entre nous les histoires qui y sont racontées, tu veux bien ? Et puis, nous achèterons des tas d’appareils exotiques pour nous faire jouir de toutes les façons imaginables… Quand nous voudrons nous faire tringler plus sérieusement, par un vrai mâle, je connais une ressource inépuisable : les élèves de Maxime… Mais non, ne ris pas, c’est très sérieux. Si tu voyais tous ces grands gaillards encore puceaux… Les rares fois où je suis allé chercher Maxime à la salle de gymnastique, je suis sûre que la moitié des garçons des classes terminales en ont joui dans leur culotte rien qu’en me voyant apparaître… Tu verras, ce sera merveilleux d’être ensemble, d’apprécier les mêmes choses, et indépendamment de cette fouetteuse syndiquée ou de mon pédéraste de mari…

– Je crois que, s’il t’entendait, en ce moment, tu aurais peut-être droit à une fessée en règle…

– Penses-tu ! Il me sortirait sa quéquette et me troncherait en vingt-deux secondes pour bien me montrer qu’il est viril, et normal, et beau, et généreux, et caetera… Dis donc, j’y songe : ta brosse de sanglier, tu l’as là, avec toi ?… Tu te souviens que tu m’avais promis de m’y faire goûter… Alors, comme on ne peut pas se permettre de faire trop de bruit…

– Allez, le cul en l’air ! déclara joyeusement Danielle en allant fouiller dans son sac. Monte sur la table et prosterne-toi ! Tu vas voir comme je vais te l’astiquer, ton entre-deux… Mais, dis donc…

– Oui ? Quoi ?

– Lorsque je suis chez toi, on avait dit que ce serait toi, la maîtresse.

Les jeunes complices échangèrent un sourire, et elles éclatèrent de rire.

Le lendemain, à 7 heures moins dix, Maxime Ravat se réveilla. Son épouse l’attendait dans la cuisine, vêtue d’une pudique robe de chambre. Danielle avait disparu : c’était très bien ainsi. Il partit à son travail, et la journée lui sembla mortellement longue, car il se ressentait du manque de sommeil, ainsi que de ses performances érotiques de la veille. La soirée se déroula dans le plus grand calme. Jocelyne paraissait uniquement soucieuse de le servir, et elle ne manifesta aucune attitude déplacée. C’est normal : depuis l’hystérie de cette nuit, elle a réfléchi, maintenant, et elle éprouve du remords pour les excès inqualifiables auxquels elle s’est livrée depuis une semaine… Je la punirai bientôt comme elle le mérite.

Maxime Ravat voulut se coucher de bonne heure, et il exigea que sa femme vienne s’étendre à ses côtés. Aussitôt qu’ils furent dans le lit conjugal, il lui fit part de ses projets.

– Voilà ! commença-t-il en veillant à ce qu’elle l’écoute avec un respect attentif. Exceptionnellement ce soir, nous n’aurons pas de rapport, bien que nous soyons mardi. D’ailleurs, je ne t’accorderai cette récompense que lorsque tu auras été châtiée auparavant, et absoute par là même de tes fautes… Un peu de chasteté ne te fera pas de mal… Je te fouetterai donc le lundi, le mercredi et le vendredi. Éventuellement, Paméla viendra se charger de ces punitions, sur mon ordre, cela me permettra aussi d’être récompensé par elle du dévouement dont je fais la preuve à ton égard… Tu ferais bien, d’ailleurs, de prendre modèle sur elle ; je sais que cela peut paraître bizarre, mais voilà une femme qui sait se tenir… Je vais dormir maintenant. Dors toi aussi, car demain tu auras une rude soirée…

Moins d’une minute plus tard, Maxime Ravat dormait à poings fermés. Jocelyne s’installa confortablement, à demi assise dans le lit, puis elle glissa une main timide vers la fourche ouverte de ses cuisses et elle commença à lire le livre qu’elle avait sorti de sa cachette, sous le matelas.

La fille adressa un sourire amoureux à l’homme qui avait réussi à la domestiquer avec une si persuasive tendresse.

– Faites de moi ce que vous voulez. Vous êtes mon seigneur, et je ne suis qu’un jouet entre vos mains. Libre à vous de me maltraiter, de me torturer, de me vendre si vous le désirez… Mon corps vous appartient et vous avez le droit d’en jouir selon vos envies, par tous mes orifices. La seule liberté qui me reste, est celle de m’ouvrir devant vous, de vous offrir mon corps, tout ce qui est à vous déjà…

– Écoute-moi, répondit l’homme avec gravité. Tu vas te rendre à cette adresse, et tu y resteras jusqu’à ce que je vienne t’y rechercher, peut-être demain ou peut-être jamais… Il y a là-bas une fille comme toi, abandonnée et perdue lorsque son maître n’est pas là : vous vous prêterez mutuellement à la discipline à laquelle vous êtes habituées, afin de ne pas perdre vos bonnes habitudes…

– Aaaah ! Aaaah !

Jocelyne criait en frictionnant les abords moites de son sexe. Ce qu’elle lisait, elle le vivait déjà : avec Danielle, n’étaient-elles pas abandonnées par un tyran imaginaire qui leur avait ordonné de se maintenir dans une discipline rigoureuse autant qu’enivrante ?

– Qu’est-ce que tu lis ? demanda soudain Maxime, à demi réveillé par les spasmes frénétiques qui secouaient son épouse.

Possédée par son rêve, absente, Jocelyne ne répondit pas. Il se rendormit aussitôt.